© Média 1000, 2018

ISBN 9782744826702

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

On prétend souvent que les coiffeurs pour dames, de même que les couturiers, marchent à voile et à vapeur.

« Ce ne sont pas des métiers d’hommes ! »

Pure sottise, croyez-moi. J’ai connu des couturiers fort portés sur la chose et qui préféraient très nettement les dames aux messieurs. Pour ce qui est des coiffeurs, mon expérience est plus limitée, mais le texte que vous allez lire tendrait à démontrer, s’il en était besoin, qu’il se trouve dans cette corporation si injustement décriée des étalons aussi fringants que dans n’importe quel autre corps de métier. Il est vrai que le narrateur de ce récit n’est resté coiffeur que fort peu de temps, au cours de sa première jeunesse. Ensuite... il est devenu pompier, activité plus conforme à son tempérament sportif de karatéka. Karatéka ? Je vous entends déjà ricaner. Un ancien garçon coiffeur faire du karaté ? Et quoi encore ? Eh bien oui, c’est comme ça. Il fait du karaté ; ce qui ne veut pas dire pour autant que c’est un rouleur de mécaniques. Je les ai, comme vous, en horreur. Aux mecs qui roulent des mécaniques, toujours comme vous, je préfère, et de loin, les femmes qui roulent des hanches ! Les mecs qui roulent des mécaniques sont ridicules, les femmes qui roulent du popotin sont délicieuses...

Pour s’en convaincre, il n’y a qu’à voir les yeux des hommes se poser sur cette partie de l’anatomie féminine dans la rue, surtout quand elle balance bien... comme un beau navire qui prend le large, disait Baudelaire. Forcément, on a envie de monter à bord, de se faire tout petit pour se faufiler dans le hamac, s’y blottir, bien au chaud, et oublier tout le reste dans le délicieux parfum que les Romains appelaient Odor di femina... qui vaut tous les Shalimar du monde...

Tandis que les tristes connards qui balancent leurs épaules gonflées aux stéroïdes, quel piteux spectacle !

A propos de « popotin », pendant que j’y suis, laissez-moi vous faire une confidence ; le gros bouquin que j’ai publié l’année dernière à la Musardine, Amour et Popotin, savez-vous comment je voulais l’appeler ? Amour, foufoune et popotin. Mais les commerciaux (sans doute des machos) ont coupé « foufoune », alors que c’est ce qui fait justement que la femme est si délicieuse ! Que serait une femme réduite à son popotin, une femme sans foufoune ? N’est-ce pas le lieu où « l’amour » siège en permanence, le petit nid douillet où il se blottit ? Tandis que lorsqu’il émigre dans le popotin, c’est seulement pour une petite récréation, pour s’amuser, de temps en temps...

﻿﻿﻿A bientôt, coquins lecteurs. Et vous, coquines popotines, à très bientôt.

E.

1

Mes piètres résultats scolaires m’ont poussé tôt vers la vie active. J’ai choisi le métier de coiffeur pour dames. J’éprouve une vive excitation en touchant les cheveux des femmes. Gamin, j’adorais brosser et peigner ceux de ma mère. Elle disait en riant que cela venait de ma grand-mère qui était coiffeuse.

Adolescent, je bandais en respirant l’odeur des cheveux d’une fille. J’étais excité à l’idée d’avoir toute la journée des cheveux de femme sous mes doigts. Mes copains m’ont charrié en disant que c’était un métier de pédé. Pourtant je n’avais rien d’efféminé, au contraire. A seize ans, je mesurais plus d’un mètre quatre-vingts, avec de larges épaules et des muscles solides. La mode des arts martiaux, lancée par les films de Bruce Lee, n’était pas encore retombée en cette fin des années soixante-dix. Je pratiquais assidûment le karaté. Cela m’avait donné une silhouette très athlétique.

Je suis entré comme apprenti coiffeur chez Mme Odette. Ma patronne était âgée d’une quarantaine d’années. Sa réputation de coiffeuse dépassait le cadre de notre petite ville. Elle s’étendait même jusqu’à Caen. Son salon se trouvait dans le centre historique de la cité. L’immeuble à colombages, dans le plus pur style normand, était vétuste. Par contre l’intérieur du salon était ultramoderne.

Ma tâche a consisté au début à faire des shampoings à longueur de journée. Ce n’était pas compliqué et je me suis vite senti à l’aise. Mme Odette était sympathique malgré son air sévère. Grande, bien conservée, elle possédait un corps sensuel, ses seins et ses fesses tendaient sa blouse. Nous étions une demi-douzaine d’employés sous ses ordres. Myriam, la deuxième apprentie, avait dix-sept ans. Très timide, elle ne parlait guère. Je la trouvais jolie avec son corps menu, ses fesses rondes et ses petits seins. Nous avons très vite sympathisé.

Josiane et Carole, les deux assistantes, s’occupaient des permanentes et des couleurs. Elles étaient gentilles mais effacées. Agées de plus de vingt ans, mères de famille, leurs préoccupations n’étaient pas les mêmes que celles de Myriam et les miennes.

Le reste du personnel se composait de Luce et d’Anne, la première et la deuxième coiffeuses. Agée de trente ans, Luce était froide et dédaigneuse. Elle était assez grande, très mince. Elle vivait seule. Elle était restée belle malgré son air revêche. Mon arrivée lui avait déplu. D’un ton méprisant elle m’appelait le « jeune ». Les premiers temps, elle s’est moquée de moi parce que j’étais le seul garçon au milieu de toutes ces femmes. Heureusement, Mme Odette a mis très vite le holà.

Anne représentait tout le contraire de Luce. Moins âgée, affectant volontiers des manières hippies, elle était assez petite avec des seins et des fesses bien ronds. Son visage ovale encadré de longs cheveux noirs, son nez retroussé lui donnaient une frimousse attirante. Elle était la nièce de Mme Odette mais n’en profitait pas pour obtenir des avantages. En dehors de Myriam, c’est avec elle que je me suis senti le plus d’affinités malgré notre différence d’âge.

Un soir, Myriam m’a demandé de la ramener chez elle avec ma mobylette. Assise en amazone sur le porte-bagages, elle m’a enlacé par la taille. Je sentais ses petits seins durs contre mon dos. J’ai roulé lentement pour profiter de ce contact qui me faisait bander.

Myriam habitait chez ses parents, au troisième étage d’un immeuble modeste. Dans le hall, elle m’a attiré dans une encoignure et a plaqué ses lèvres sur les miennes. Elle ne s’est pas dérobée quand je me suis collé à elle. Pourtant elle devait sentir ma queue érigée contre son ventre. Elle m’a repoussé quand j’ai voulu relever sa jupe.

– Non, pas ça, Enzo. Ne gâche pas cet instant.

Elle est rentrée chez elle, me laissant frustré. A cette époque j’ignorais à peu près tout du sexe. Je n’avais baisé qu’une fois, avec une étudiante plus âgée que moi. Nous avions fait l’amour à la sauvette, derrière une haie. Cette expérience ne m’avait pas laissé un souvenir bien marquant. Avec Myriam, cela serait beaucoup plus sérieux mais je ne savais pas comment m’y prendre pour qu’elle accepte.

Les jours suivants ont confirmé ce que je craignais. Myriam refusait de me montrer sa culotte, à plus forte raison que je la touche entre les cuisses. Par contre, elle me laissait caresser ses seins. Ses minuscules mamelons se dressaient au milieu d’aréoles à peine plus foncées que sa peau. Elle gémissait quand je les lui mordillais mais repoussait ma main quand je voulais la lui mettre entre les cuisses.

Un soir que je bandais vraiment fort, j’ai essayé de lui faire toucher ma braguette gonflée. Elle a retiré ses doigts comme si elle s’était brûlée. Cette aventure me laissait sur ma faim.

2

J’étais de plus en plus persuadé d’avoir choisi le métier qui me convenait le mieux. Je gagnais peu mais j’assouvissais ma passion pour les cheveux des femmes. Je bandais en savonnant la tête des clientes. J’étais parfois contraint de me masturber dans les toilettes pour me calmer.

Si m’occuper de leurs cheveux m’excitait, les clientes appréciaient ma façon de leur masser longuement le crâne. Ma douceur, quand je les rinçais, les séduisait. Beaucoup me préféraient à Myriam.

Un soir, après le travail, ma patronne m’a demandé de la rejoindre dans l’arrière-boutique. Tout sourire, elle m’a révélé qu’elle était contente de moi.

– Il est temps que tu apprennes la couleur et la décoloration.

Je suis resté pantois. Cette promotion me rapprochait du statut d’ouvrier. C’était Myriam, plus ancienne que moi, qui aurait dû l’obtenir. Il allait y avoir de la jalousie dans l’air.

Mme Odette a eu une expression amusée pendant que je bafouillais mes remerciements.

– N’en profite pas pour te frotter contre les clientes ou reluquer sous leurs jupes.

Elle avait remarqué mon manège. Les clientes ne se gênaient pas pour moi. Quand elles étaient sous le casque, elles allongeaient leurs jambes en les écartant. Je voyais souvent leur culotte.

Mme Odette m’apprit qu’une cliente, Mme Delmotte, qui s’était foulé la cheville, avait besoin de mes services. Je devrais lui faire un rinçage à domicile, lundi après-midi, pendant la fermeture du salon.

– Tu ne le regretteras pas, me dit-elle. Elle n’est pas radine !

Mme Delmotte était une amie de ma patronne qui se chargeait elle-même de ses coupes. J’avais surpris quelques paroles équivoques entre elles. Mme Delmotte parlait à Mme Odette d’un de ses anciens apprentis, Mario.

– Tu sais, il m’écrit de temps en temps. Il paraît que son salon à Caen marche bien.

– Je n’en doute pas. C’était un artiste, un vrai.

Mme Delmotte avait chuchoté quelque chose. Ma patronne avait éclaté de rire.

– Oh ! Enzo le remplacera avantageusement. Je crois qu’il a tout ce qu’il faut pour ça.

Je m’étais demandé de quoi elle parlait. Et surtout pourquoi un ancien apprenti écrivait à Mme Delmotte.

Le plus dur a été d’apprendre ma promotion à Myriam. Elle attendait dans la rue pour que je la ramène chez elle, comme chaque soir. Elle en a eu les larmes aux yeux. Je l’ai prise dans mes bras.

– Tu sais, je n’y suis pour rien. Je n’ai rien demandé.

– Je ne t’en veux pas, mais c’est pas juste.

Je l’ai laissée sur son palier sans la caresser. Elle en avait gros sur le cœur. Le lendemain, samedi, elle s’est montrée distante.

La nouvelle de ma promotion a vite fait le tour du salon. Josiane et Carole étaient navrées pour Myriam. Luce l’avait mauvaise. Seule Anne m’a félicité.

Le soir, alors que je rassemblais le matériel, Luce m’a demandé pourquoi j’emportais ça chez moi.

– La patronne veut que j’aille chez Mme Delmotte pour lui faire un rinçage.

– Un rinçage ? Telle que je la connais, il faudra s’occuper d’autre chose que de sa tête.

Elle a tourné le dos avant que je pose des questions.

Mme Delmotte habitait une grande maison dans une cité résidentielle. Une jeune fille d’environ mon âge, aux cheveux blonds en queue de cheval, m’a ouvert. Elle a juste pris le temps de m’amener au salon où se trouvait sa mère avant de s’en aller. Mme Delmotte m’a prié de l’excuser.

– Virginie s’ennuie à la maison. Il faut dire qu’avec son frère en fac et mon mari toujours en voyage, elle n’a que moi comme compagnie.

J’ai acquiescé vaguement tout en la détaillant. Elle était plutôt petite mais bien proportionnée. Malgré sa cheville bandée, elle s’était habillée avec élégance. Son tailleur gris mettait en valeur ses seins lourds et ses fesses rebondies. Ses cheveux auburn encadraient son visage fin aux yeux noisette. Elle m’a expliqué qu’elle se teignait et ne voulait pas gâcher sa teinture en se faisant un shampoing elle-même.

– Je n’ai jamais été très forte pour me coiffer, je l’avoue. Montons à la salle de bains.

Elle marchait en s’appuyant sur une canne mais ne paraissait pas trop souffrir de sa cheville foulée. Pourtant, au bas de l’escalier, elle m’a demandé de la soutenir.

– C’est en manquant une marche que je me suis fait mal. J’éprouve encore un peu d’appréhension.

L’escalier formait deux angles droits et était exigu. Je tenais Mme Delmotte par la taille pour l’aider à monter. Sa cuisse appuyée contre la mienne et son parfum entêtant m’excitaient. Mme Delmotte, elle, semblait essoufflée. Ses seins se soulevaient à un rythme rapide.

Elle m’a entraîné dans sa chambre. Une culotte était posée sur une chaise. Elle l’a fourrée dans le tiroir d’une commode.

– Il faut m’excuser. Je ne suis pas douée pour le rangement.

La gorge serrée, j’ai bredouillé que ce n’était pas grave. Cette culotte bleue, avec des bandes plus sombres à la taille et aux cuisses, était chiffonnée, preuve qu’elle avait été portée récemment. J’ai imaginé Mme Delmotte la faisant glisser le long de ses cuisses, la veille au soir, avant de se mettre au lit.

Toute carrelée de rose, la salle de bains était attenante à la chambre. J’ai déballé mon matériel : un appuie-tête adaptable à la baignoire et un petit tabouret pliant. Mme Delmotte m’a tourné le dos.

– Excuse-moi mais je ne veux pas que ma veste soit mouillée.

Son changement de ton m’a intrigué. Elle ne portait pas de chemisier. Une fois sa veste enlevée, elle s’est retrouvée en jupe et en soutien-gorge noir. Les bonnets de dentelle couvraient à peine la moitié de ses seins. J’essayais de ne pas montrer mon trouble mais c’était difficile.

Mme Delmotte s’est assise sur le tabouret. J’ai retrouvé mes gestes professionnels : envelopper les épaules avec la serviette, accrocher la pince devant, faire passer le cou entre les deux branches de l’appuie-tête. Mme Delmotte était penchée en arrière. Dans cette position, les bouts de ses seins menaçaient de sortir du soutien-gorge. Ils étaient épais, leur peau brune et fripée. Cela me changeait des minuscules tétons de Myriam.

Pendant que je lui mouillais les cheveux, Mme Delmotte m’a posé un tas de questions sur moi, mes collègues, le salon. Je répondais évasivement en contemplant son excitante poitrine. J’essayais de ne pas trop me coller contre elle malgré le manque de place.

Alors que je rinçais le premier shampoing, elle a soupiré :

– C’est bon, ça détend.

Moi j’étais plutôt crispé, et je bandais de plus en plus. Elle s’en rendait certainement compte puisque je portais un jean serré.

Je lui ai demandé de renverser davantage la tête en arrière pour laver le devant de ses cheveux. Dans le mouvement, ses seins sont sortis entièrement. Elle n’a pas esquissé le moindre geste pour les remettre en place. Elle parlait de tout et de rien, comme au salon.

Je me suis dépêché de terminer le rinçage. Mme Delmotte s’est levée.

– Tu as des doigts magiques. Un peu plus, je m’endormais.

Avec le flot de paroles qu’elle avait débitées, je n’en croyais pas un mot. Nous sommes allés dans sa chambre, sans qu’elle remette ses seins dans son soutien-gorge, et elle s’est assise devant la coiffeuse pour le brushing, les seins nus.

J’avais apporté un sèche-cheveux professionnel en même temps que l’appuie-tête. Délicatement, car je n’avais pas l’habitude, j’ai enroulé les cheveux de Mme Delmotte avec une brosse ronde, sous le jet d’air chaud. Parfois il fallait que je me colle contre elle pour positionner les mèches. Par moments, j’effleurais un de ses seins. Tout à coup, elle a posé sa main sur mon sexe.

– Tu as l’air drôlement excité. Attends ! Je vais te calmer sinon tu ne feras rien de bon.

Elle a eu un petit rire énervé pendant qu’elle baissait la fermeture Eclair de ma braguette. J’ai posé la brosse et le sèche-cheveux sur la coiffeuse quand elle a sorti ma queue. Elle m’a masturbé quelques secondes, puis elle a baissé mon jean et mon slip. Elle a posé ses lèvres sur mon gland dans un baiser mouillé.

– Tu sens bon ! Tu as l’odeur du mâle.

Elle a pris ma verge dans sa bouche. Une femme me suçait pour la première fois de ma vie. J’ai dû m’appuyer sur la tablette de la coiffeuse, les jambes soudain toutes faibles. Ses lèvres serrées montaient et descendaient de plus en plus vite le long de ma verge. Je sentais sa langue frôler mon gland quand elle l’enfournait dans sa bouche.

J’ai joui au moment où elle retirait mon sexe de sa bouche pour le lécher. Le sperme a jailli sur sa figure, quelques gouttes sont tombées sur ses genoux, tachant sa jupe. Je me suis excusé. Elle m’a rassuré.

– Ne t’en fais donc pas, j’en ai vu d’autres. D’ailleurs je vais changer de jupe.

Pendant que je me rajustais, elle a pris dans la penderie une robe se boutonnant dans le dos.

– Aide-moi.

La fermeture Eclair se trouvait à la naissance de ses fesses. C’était la première femme que je déshabillais, en toute lucidité et en pleine lumière.

Mme Delmotte m’est apparue en culotte de dentelle noire et en porte-jarretelles, ses seins toujours hors du soutien-gorge. Elle s’est cambrée, me tendant ses fesses.

– Touche-moi le cul.

J’ai palpé son derrière rebondi à la peau chaude et douce. Sa culotte a glissé, dévoilant la raie de ses fesses. Je lui pétrissais les seins et les fesses à pleines mains. Toute cette chair élastique me rendait fou.

Me prenant par le cou, Mme Delmotte m’a attiré contre elle. Elle frottait ses tétons contre mes lèvres.

– Suce-moi, mon bébé ! Suce bien maman !

J’ai eu dans la bouche le goût fade de ses mamelons. Elle a gémi quand je les ai léchés. Tout est allé très vite. Elle m’a poussé à la renverse. Nous nous sommes retrouvés sur le lit. Elle a déboutonné ma chemise et mon pantalon. D’être déshabillé par elle me rappelait de lointains souvenirs d’enfance, quand ma mère me couchait. Mme Delmotte aurait très bien pu être ma mère.

Après m’avoir retiré mon slip, elle m’a branlé à nouveau. Comme j’essayais de lui toucher le sexe, elle a enlevé très vite sa culotte.

Ses poils étaient noirs et frisés. J’ai eu comme un éblouissement en voyant son sexe bordé par des lèvres marron clair comme la pointe de ses seins.

M’enjambant, elle s’est assise sur mes cuisses tout en guidant ma queue avec sa main. J’ai fermé les yeux un instant. Mon gland s’enfonçait dans son vagin. J’avais l’impression d’être absorbé par une bouche chaude et vorace.

Mme Delmotte montait et descendait sur moi. Ses seins remuaient lourdement à portée de ma main. Je les ai pétris. J’ai joué avec ses mamelons qui semblaient avoir grossi. Au moment où je me vidais en elle, elle a poussé un cri rauque avant de s’affaler sur moi. Haletants, nous sommes restés immobiles, toujours enfoncés l’un dans l’autre. Je sentais ma queue se raidir encore de plaisir.

Mme Delmotte s’est dégagée doucement. Du sperme a coulé le long de ses cuisses. Elle avait le visage en sueur, les cheveux en bataille.

– Une bonne douche me ferait le plus grand bien, et à toi aussi. Viens !

Nous sommes retournés à la salle de bains. Comme je m’inquiétais pour ses cheveux dont la teinture s’était éclaircie, elle a ri.

– Ta patronne passe ce soir. Elle arrangera ça vite fait bien fait.

Je me suis demandé ce que Mme Odette venait faire chez elle. Etait-ce pour contrôler mon travail ou pour avoir des détails sur ce que nous avions fait ?

3

Mme Odette n’a fait aucune allusion à ma visite chez Mme Delmotte. Le train-train quotidien du salon a repris. Je m’entendais de mieux en mieux avec l’équipe sauf avec Luce, mais c’était dans son caractère, et Myriam qui me boudait ouvertement. Le lundi, jour de fermeture hebdomadaire, elle était venue chez moi, l’après-midi. Ne m’ayant pas trouvé, elle m’avait le lendemain demandé où j’étais. J’avais réagi avec impatience, peut-être parce que je me sentais coupable envers elle. J’en ai profité pour faire le point. J’éprouvais toujours autant de plaisir à manipuler les cheveux des clientes mais l’ambiance du salon me pesait. Vivre en permanence au milieu d’un groupe de femmes s’accompagnait de tensions et de petites mesquineries. Je savais comment remédier à cela.

Comme je l’ai dit, je faisais du karaté. Mon professeur me poussait à participer au championnat régional. J’étais obligé d’être encore plus assidu aux séances d’entraînement. Cela me changeait de l’ambiance du salon de coiffure. Notre dojo, la salle d’entraînement, se trouvait dans un bâtiment préfabriqué, à côté de la piscine municipale. A l’une des extrémités, une petite pièce abritait le vestiaire et les douches. Le reste était occupé par le tatami. Un immense miroir couvrait le mur opposé au vestiaire. L’atmosphère comme les odeurs étaient tout à fait différentes de celles du salon. Cela sentait la sueur et l’eau de Javel dans les vestiaires. Nous étions une vingtaine d’élèves, presque exclusivement des garçons. Nos relations étaient marquées par une camaraderie exubérante et virile. Mes copains m’appelaient « le coiffeur ». Je ne m’en formalisais pas, sachant qu’il s’agissait d’une innocente taquinerie.

J’ai revu Mme Delmotte au bout d’une semaine, quand elle est venue au salon avec sa fille. Elle s’est comportée comme si de rien n’était. Pourtant, au moment où je lui lavais les cheveux, sa main a frôlé mon genou, sous ma blouse. Le fauteuil nous cachait du reste du salon, mais j’ai eu un peu peur. D’autant plus que Virginie, sa fille, assise sur le deuxième fauteuil de mon poste de travail, semblait s’intéresser à moi. Elle n’arrêtait pas de me dévisager, depuis son arrivée, au grand dam de Myriam qui cachait difficilement sa jalousie.

Ma patronne s’est chargée d’égaliser les pointes de Mme Delmotte. Je me suis retrouvé seul avec Virginie pour le séchage et le brushing. Très vite nous avons bavardé comme deux vieilles connaissances. Comme elle aimait le rock, je lui ai prêté le dernier numéro de Rock’n folk que j’avais acheté le matin.

Quand tout fut fini, je les ai raccompagnées jusqu’à la porte. Mme Delmotte a glissé un billet dans la poche de ma blouse.

– Au revoir Enzo et merci.

Je les ai suivies des yeux, pendant qu’elles traversaient la place, devant le monument aux morts. Luce m’a demandé de son ton le plus aigre si je n’avais rien de mieux à faire.

Le soir, seul dans ma chambre, j’ai vidé la poche de ma blouse où s’amassaient mes pourboires. Quand j’ai déplié le billet de Mme Delmotte, un petit papier est tombé. Quelques mots étaient écrits dessus : « Demain viens déjeuner chez moi. Je serai seule. »

Mme Delmotte a occupé mes pensées pendant une partie de la nuit. J’ai dû me branler pour me calmer. Le lendemain j’étais si impatient qu’Anne m’en a fait la remarque.

– Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu ne tiens pas en place... Tu es amoureux ?

En sortant du salon, à midi, je me suis arrêté chez un fleuriste pour acheter une rose. C’était puéril mais j’étais jeune.

Mme Delmotte avait une robe verte qui soulignait ses fesses et ses seins. Elle m’a embrassé à pleine bouche.

– C’est gentil de m’offrir une fleur. Au fait, ici, tu peux m’appeler Jacqueline.

Elle m’a entraîné tout de suite dans sa chambre. Elle en avait envie autant que moi. Elle m’a déshabillé, comme l’autre fois.

– Tu bandes déjà, cochon. Si tu savais comme j’en ai rêvé, de ta queue.

Elle l’a prise dans sa bouche. C’était vraiment une suceuse experte. Je n’ai tenu qu’un instant avant de jouir. Elle a retiré ses vêtements puis elle m’a branlé en faisant glisser mon capuchon sur mon gland enduit de sperme. De sa main libre, elle avait écarté les lèvres de son sexe. Elle agaçait ses replis intimes. Remarquant ma curiosité, elle s’est moquée de moi en faisant semblant de me donner une leçon d’éducation sexuelle. Elle détaillait chaque partie de sa vulve, en se caressant. Elle m’a décrit le vagin, en y remuant ses doigts. Puis elle a tiré sur une des deux lamelles de chair hérissées de petites pointes qui pendaient au milieu.

– Tu vois ça ? Ça s’appelle les nymphes, ou les petites lèvres, et c’est très sensible.

J’en étais tout à fait persuadé en voyant le plaisir crisper son visage pendant qu’elle les triturait. Continuant son jeu, elle a appuyé tout en haut, là où les deux lames de chair se réunissaient. Une sorte d’ergot violacé, pas plus gros qu’un petit pois, est sorti des replis.

– Et ça, c’est le clitoris. Vois comme il est sensible, le mignon.

Elle le frottait avec l’index. Des contractions animaient son ventre chaque fois qu’elle le touchait.

– Tu sais quoi ? J’ai envie que tu le lèches. Les femmes adorent ça.

Elle a attiré ma tête contre son ventre. De la pointe de la langue, j’ai frôlé le petit bouton. Aussitôt Jacqueline a plaqué son sexe contre ma figure. D’une voix rauque, elle m’a dit d’y aller plus fort.

– Tu peux le mordiller, mais fais attention.

Une coulée de mouille a suinté de l’entrée de son vagin avant de couler dans ma bouche. Le goût amer et salé m’a fait bander à en avoir mal. Jacqueline donnait de violents coups de reins pendant que je m’escrimais sur son bourgeon. Elle m’a repoussé.

– Mets-la-moi ! Vite ! C’est le moment...

Elle s’est agrippée à moi quand je lui ai enfoncé ma queue. Nous étions trop excités l’un et l’autre pour nous retenir et nous avons joui.

Après une rapide toilette, nous avons pris un repas léger. L’heure avait tourné. Il me fallait retourner au salon. Avant que je la quitte, Jacqueline m’a donné un rendez-vous pour un autre jour.

Nos relations se sont poursuivies pendant plusieurs mois. Je m’arrangeais avec les horaires de mes cours à la chambre des métiers pour la voir le lundi après-midi. J’avais plus de temps à lui consacrer, ainsi. Elle se montrait un excellent professeur de sexe.

Un jour je l’ai trouvée dans un déshabillé transparent. Ses gros seins remuaient lourdement sous le fin tissu et sa touffe de poils noirs semblait encore plus obscène que si elle avait été nue. Elle a fait quelques tours sur elle-même comme une danseuse.

– Ça te plaît ?

La gorge serrée, j’ai admis qu’elle était excitante. Cependant son exubérance me laissait perplexe. Je la trouvais presque trop gaie par rapport à la femme que je connaissais.

Au lieu de m’entraîner dans sa chambre, elle m’a fait asseoir dans un des fauteuils du salon.

– Installe-toi, je reviens.

De la cuisine, elle a apporté du café et une bouteille de cognac. En la voyant se verser un plein verre d’alcool, j’ai réalisé qu’elle était éméchée. Elle s’était assise sur le canapé, en face de moi, les jambes bien écartées. Elle gloussait d’une voix bizarre.

– Tu vois bien ma chatte, Enzo ?

Je ne voyais que ça. Comme elle se tenait les fesses au bord du siège, ses nymphes pointaient entre les lèvres du sexe. De la mouille en suintait, tachant le tissu bleu pâle du déshabillé.

Jacqueline a vidé son verre d’un seul trait. Elle s’en est servi aussitôt un autre.

– Si tu veux vraiment être gentil avec moi, aujourd’hui tu fais tout ce que je veux, d’accord ?

J’ai promis. Elle s’est masturbé le bouton en faisant tourner le bout de l’index dessus. Puis elle est descendue à petits coups jusqu’à l’entrée de son vagin où elle a enfoncé son doigt. Elle s’est branlée à une cadence accélérée, faisant clapoter sa mouille de façon obscène. Je ne l’avais jamais encore vue si vulgaire, si offerte. Elle a retiré son index pour le sucer.

– Hum... Ça te plaît, hein ? Cochon !

Je voyais sa vulve trempée, son jus qui coulait entre ses fesses. J’avais du mal à me contrôler. Le regard trouble, elle m’a dit de me déshabiller, ce que j’ai fait en un tour de main. Ma queue frôlait mon nombril tant elle était tendue. Elle l’a prise en main et, en la tirant vers le bas, m’a forcé à me mettre à genoux.

– Suce-moi d’abord ! Rappelle-toi que tu as promis de faire tout ce que je voudrais.

J’ai léché sa vulve humide, essayant d’enfoncer ma langue le plus loin possible dans son vagin. Il se crispait, ce qui ne me facilitait pas la tâche. J’ai aspiré le bouton entre mes lèvres. Jacqueline a replié ses jambes contre sa poitrine en les écartant le plus possible.

– Vas-y ! Mange-moi bien !

J’ai osé une caresse inédite pour moi. J’ai fait descendre ma langue dans la raie de ses fesses. Des copains plus âgés m’avaient parlé de ça en disant que ça s’appelait une « feuille de rose ».

Jacqueline s’est recroquevillée le plus possible, tirant ses genoux en arrière avec ses mains. Elle me livrait tout son cul. J’ai planté mes doigts dans la chair de ses fesses pour les écarter. Son anus brunâtre saillait. Il a cédé avec facilité quand j’y ai introduit l’index. J’étais encore trop jeune pour comprendre que Jacqueline avait dû être enculée plus d’une fois pour que je puisse la pénétrer aussi aisément. D’ailleurs, je m’étonnais moi-même de mon audace. Le verre de cognac que j’avais bu y était sans doute pour beaucoup. Jacqueline m’encourageait d’une voix de gorge.

– Oh oui, vas-y, encule-moi !

Elle crispait ses muscles, transformant son anus en ventouse qui aspirait peu à peu tout mon doigt. Quand je l’ai fait coulisser, elle m’a supplié d’utiliser plutôt ma queue.

– Tu me rends folle. Mets-la-moi !

Elle s’est accroupie sur le canapé, tirant ses fesses sur les côtés avec ses doigts.

– Prends-la avec ta main pour la guider.

J’ai appuyé mon gland contre son anus. Ma bite ne s’est pas enfoncée aussi facilement que mon index. Jacqueline m’aidait en poussant comme si elle voulait chier. Elle m’encourageait d’une voix hystérique.

– Défonce-moi ! Fais-moi mal !

J’ai poussé de toutes mes forces jusqu’à ce que mon ventre bute contre ses fesses. Elle m’a dit d’attendre un peu.

– Il faut patienter. Les muscles se relâchent et c’est plus facile pour bouger.

En effet, j’ai senti très vite que ma queue était moins serrée dans son anus. Je l’ai enculée, d’abord par de petits mouvements lents puis en accélérant peu à peu mon rythme. Je me retirais puis replongeais dans son cul. Elle a crié de plus en plus fort des mots inaudibles. Je crois qu’elle s’insultait, se traitant de pute et de salope. Cela a fouetté mon excitation. J’essayais de me retenir mais j’ai fini par lâcher mon sperme. Elle jouissait en riant d’un rire énervé.

Nous sommes restés l’un dans l’autre un moment pour reprendre notre souffle. J’ai retiré d’elle, sans difficulté, ma queue ramollie.

Jacqueline s’est excusée avant d’aller dans la salle de bains. Quand elle est revenue, en peignoir et les cheveux mouillés, elle s’est assise sur mes genoux. Ses yeux brillaient comme si elle avait pleuré. Elle m’a embrassé sur les lèvres. Je me suis dégagé avec douceur.

– Qu’est-ce qui t’arrive ? Aujourd’hui tu n’es pas comme d’habitude...

Elle n’a pu retenir plus longtemps ce qu’elle avait sur le cœur. Tout venait de son mari qui lui avait gâché son week-end en étant d’une humeur massacrante. Il lui avait cherché querelle tout le temps pour finir par parler de divorce. Il avait changé depuis quelque temps. Avant, lorsqu’il revenait de ses tournées de représentant, il lui racontait ses frasques sexuelles. Cela les excitait tous les deux et ils faisaient l’amour comme des fous, ce qui resserrait leurs liens. Elle pensait qu’il avait une petite amie plus jeune qu’elle. Les retours au domicile conjugal étaient une corvée pour lui et son humeur s’en ressentait.

Je l’ai consolée du mieux que j’ai pu. J’étais bien trop jeune pour lui donner des conseils. Elle a secoué la tête.

– Tant pis ! Il fait sa vie à sa façon, moi aussi.

Elle m’a révélé que, quand quelqu’un lui plaisait, elle n’hésitait jamais à le prendre pour amant. C’était flatteur pour moi. Elle m’a parlé aussi des « leurres » qu’elle utilisait pour se masturber. Bien plus tard j’ai compris qu’elle voulait parler de godemichés.

– Mais je t’ennuie avec mes histoires. Veux-tu boire quelque chose ?

J’ai préféré prendre une douche. Elle m’a suivi dans la salle de bains. Pendant que je m’ébrouais sous le jet d’eau chaude, elle a dénoué son peignoir. Elle m’a demandé d’une voix mielleuse :

– Tu me fais une petite place ?

Elle a enjambé le rebord de la baignoire. J’ai dirigé le jet de la douche sur ses seins. Elle a mis ses mains devant pour les protéger, en minaudant comme une petite fille.

– Oh, c’est chaud ! Tu me brûles, coquin !

C’était en effet une habitude que j’avais prise au cours de karaté. Notre professeur insistait pour que nous nous lavions à l’eau brûlante. « Il n’y a rien de tel pour délasser les muscles et apaiser les effets des coups. Tous les guerriers de toutes les civilisations savent ça depuis l’Antiquité », avait-il coutume de répéter.

Sous le jet, les seins de Jacqueline avaient rougi. Elle les a soupesés. Les pointes s’érigeaient. En voyant ma queue faire de même, elle m’a chuchoté à l’oreille :

– Toujours aussi en forme, vicieux !

J’avais raccroché le pommeau de la douche à son support après avoir modéré la température. L’eau ruisselait sur nos corps nus qui se frôlaient dans la baignoire exiguë. Je découvrais qu’il était très excitant de prendre une douche avec une femme.

Jacqueline s’est agenouillée à mes pieds. Elle s’est appliquée à me sucer et à me mordiller la queue. Son nez frôlait les poils de mon bas-ventre. Elle allait et venait le long de ma verge mouillée. J’avais l’impression d’être enserré dans une gaine chaude.

Elle s’est redressée. J’ai dû me baisser pour lui pénétrer le vagin. Elle se tenait sur la pointe des pieds. Nous n’avons pas eu besoin de bouger beaucoup pour jouir l’un et l’autre.

Ensuite elle a fait sa toilette intime. Elle s’exhibait, ventre tendu, en passant le gant de toilette à l’intérieur de son sexe. L’eau savonneuse et la mouille moussaient dans les replis de sa vulve. A un autre moment, ce spectacle m’aurait excité mais j’avais mon compte. Je me suis rhabillé puis je suis redescendu au salon.

4

Myriam n’avait toujours pas accepté que je passe coloriste-permanentiste avant elle. Elle me faisait la tête et me cherchait querelle sous des prétextes futiles. Luce l’avait montée contre moi, Anne m’en avait averti. Heureusement mon nouveau travail était intéressant. Lise, la coloriste en titre, se chargeait de m’initier avec patience et compétence. Elle était enceinte. Je devais la remplacer quand elle prendrait son congé de maternité.

Hors du salon, je ne manquais pas non plus de distractions entre le karaté et ma liaison avec Mme Delmotte. J’allais chez elle tous les lundis. Je l’enculais chaque fois car elle aimait ça et moi aussi.

Un jour, je lui demandé de se masturber devant moi avec un de ces « leurres » dont elle m’avait parlé. Elle m’a demandé pourquoi, en rougissant.

– J’aimerais voir.

Elle m’a menacé du doigt avec un petit rire.

– Petit vicieux, va. Enfin ! Si ça te fait plaisir.

Elle essayait de paraître choquée mais je voyais bien qu’elle était excitée. Dans le tiroir de la penderie, elle a pris plusieurs objets qu’elle a posés sur le lit. Il y avait trois godes de tailles différentes, et des boules de geisha. A voir la façon dont ses yeux brillaient en manipulant ces dernières, ce devait être son instrument de plaisir préféré. Les deux boules blanches étaient reliées par un cordonnet de soie. D’une voix faussement dégagée, elle m’a révélé qu’une bille de mercure se trouvait à l’intérieur de chacune.

– Elles se mettent dans le vagin. Au moindre mouvement, le mercure cogne les parois en produisant des vibrations qui augmentent le plaisir.

Elle s’est emparée du dernier objet, un long chapelet aux gros grains de buis réunis par une mince chaîne d’argent. Elle a baissé la voix.

– Celui-là, on le met dans l’anus. Quand tu l’enfonces ou le retires, ça t’amène à la jouissance. Tu veux essayer ? C’est bon aussi pour les hommes.

Elle a ri en voyant mon air outré.

– Oh ! j’oubliais. Tu es un homme, un vrai... Tant pis pour toi ! Tu ne sais pas ce que tu perds, monsieur le karatéka.

Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit. Reins cambrés, elle soulevait son derrière, faisant bâiller sa raie des fesses. Avec les mains, elle a accru leur écartement, étirant son anus.

– Mets-moi les perles dans le cul.

C’est ce que j’ai fait, en les enfonçant une à une. Elle poussait pour m’aider. Les grains de buis glissaient avec facilité. Elle a eu un petit rire.

– Tu me chatouilles, petit vicieux. Ça te plaît, hein ?

Chacune des perles était grosse comme un noyau d’olive. Il y en avait une cinquantaine. La dernière, de la taille d’une noix, servait manifestement à empêcher le chapelet de disparaître complètement entre les fesses.

Jacqueline a remué son derrière. Les lèvres de son sexe pendaient entre ses cuisses. Une goutte de mouille en est tombée et a fait une tache sur le couvre-lit. Une fois le dernier grain enfilé, je lui ai tâté l’intérieur du vagin. Les perles tassées dans le rectum formaient une multitude de petites bosses dures à travers la fine paroi. Je les ai remuées sous mon index. Jacqueline donnait de violents coups de reins en criant.

– Oh ! mon Dieu... Je suis pleine. C’est comme si j’étais enceinte.

Mon doigt clapotait dans son vagin gorgé de mouille. Elle m’excitait tant avec ses mots sales et son odeur de femelle en chaleur que j’en avais mal à la bite.

En jouissant, Jacqueline s’est figée, le cul haut levé, la bouche grande ouverte comme si elle étouffait. Après elle s’est affalée sur le lit, essoufflée. Entre ses fesses, la boule de buis, au bout du chapelet, ressemblait à un gland jaunâtre.

Au début, elle n’a pas réagi quand j’ai retiré le chapelet. Mais peu à peu, en glissant à l’intérieur de son cul, les grains l’ont excitée de nouveau. Elle s’est mise à quatre pattes, le derrière tendu vers moi, remuant des hanches. Sa fente entrouverte était humide. J’ai pris le plus gros des godemichés. Il était en verre d’opale d’un blanc laiteux. Le gland et les veines le long de la hampe étaient sculptés de façon très réaliste. Je me suis reculé après l’avoir enfoncé dans le vagin de Jacqueline. La moitié du chapelet pendait entre ses fesses et oscillait en cliquetant au rythme de ses coups de reins. L’extrémité du gode pointait entre ses cuisses, déjà gluant de mouille. Je l’ai retiré pour en promener l’extrémité le long de ses muqueuses trempées. Elle remuait comme une folle en m’insultant :

– Salaud, remets-le-moi. Ah, tu vas me faire mourir !

J’étais tellement excité que j’y ai mis ma queue. Son vagin était chaud, onctueux. Chaque fois que je donnais un coup de reins, ma queue provoquait un clapotement.

D’un geste convulsif, elle a passé une main entre ses cuisses pour me palper les couilles. Elle criait son plaisir d’une voix rauque.

– Oh oui ! vas-y encore, plus fort... plus fort... Ah ! comme tu me bourres bien !

Elle m’a embrassé après avoir joui.

– Merci Enzo !

5

Les jours passant, mes relations avec Myriam s’étaient améliorées. Elle ne se laissait plus caresser comme avant mais elle ne me faisait plus la tête. D’ailleurs tout le monde au salon se montrait gentil avec moi, sauf Luce évidemment.

Le jour de mes seize ans, Anne, la seconde coiffeuse, est arrivée avec une longue robe noire fendue sur le côté jusqu’à mi-cuisse. Elle m’a souhaité un bon anniversaire.

– Comme tu es jeune ! Moi j’ai fêté mes trente ans il y a deux mois. Ça ne te gêne pas de travailler avec une grand-mère ?

Luce, qui préparait ses ciseaux, a pincé les lèvres. Elle avait cinq années de plus qu’Anne.

Celle-ci s’est serrée contre moi pour m’embrasser. Ses lèvres ont frôlé le coin des miennes. Ses seins s’appuyaient sur ma poitrine et son ventre contre le mien. Luce a joué les trouble-fête.

– Vous allez vous faire des mamours toute la matinée ? Vous n’avez rien de mieux pour vous occuper ?

– Mêle-toi de ce qui te regarde ! C’est pas toi la patronne, ici !

Luce, le visage encore plus revêche, nous a tourné le dos. Anne s’est serrée davantage contre moi pour m’embrasser encore. Elle qui ne se parfumait jamais dégageait une odeur capiteuse. Le contact de son corps et son parfum m’ont excité comme un fou. Nous étions étroitement enlacés. Elle ne pouvait plus ignorer que je bandais. Elle m’a chuchoté :

– Ce que tu es dur, petit vicieux. Ne t’inquiète pas. Tu vas avoir un beau cadeau, tout à l’heure.

Elle est allée à son poste de travail en riant. Au cours de la matinée, elle n’a pas cessé de me provoquer en me frôlant. Parfois elle se penchait par-dessus mon épaule.

– C’est parce ce que tu as seize ans que tu travailles si bien aujourd’hui ?

La cliente riait. Je faisais de même mais c’était pour mieux cacher mon trouble.

Anne avait laissé le haut de sa blouse déboutonné, si bien que je voyais sa poitrine à peine cachée par sa robe décolletée. La blancheur de la peau était soulignée par une multitude de taches de rousseur. Les mamelons brun pâle étaient petits mais longs. Ils me donnaient envie de les mordre.

Elle est revenue plusieurs fois à la charge pendant que j’étais penché pour rincer les cheveux de la cliente. Elle frottait son ventre sur mes fesses, à l’abri du paravent qui isolait mon poste de travail. Myriam rôdait autour de nous, visiblement jalouse. Ce qui lui valait les moqueries d’Anne.

– Tu en fais une drôle de tête ! Tu as peur que je mange Enzo ? Ne t’en fais pas, va ! Je te le rendrai.

Myriam retournait s’occuper de sa cliente en cachant mal sa colère.

A un moment, Mme Odette est intervenue.

– Allons, Anne, ce n’est pas parce que c’est son anniversaire qu’il faut le distraire. Le travail avant tout.

Anne a arrêté son manège mais j’ai été excité toute la matinée. Je me suis masturbé dans les toilettes. Je n’en pouvais plus. J’ai joui très fort mais je n’ai pas débandé pour autant.

A onze heures, Anne a demandé à Mme Odette la permission de me coiffer.

– Fais, fais, mais ne le rends pas trop beau, sinon toutes les clientes vont être folles de lui.

– Allons ! C’est un homme à présent. C’est normal que les femmes s’intéressent à lui.

J’ai senti une certaine complicité entre Anne et sa tante. Le ton indulgent de Mme Odette était surprenant. Elle n’aimait guère en temps ordinaire que nous nous occupions d’autre chose que de notre travail.

Anne m’a fait asseoir sur le fauteuil placé devant le bac où je faisais les shampoings.

– A ton tour, mon gaillard ! Moi, j’aime beaucoup tripoter les cheveux des garçons. Toi, tu préfères ceux des femmes, hein ?

Son ton était plein de sous-entendus. Avait-elle compris que cela m’excitait de toucher les cheveux des clientes ? J’ai fait semblant de croire à une plaisanterie.

– Homme ou femme, ça ne fait pas beaucoup de différence. C’est toujours des cheveux, non ?

Anne m’a enveloppé le buste et les épaules dans une blouse rose. Tout en me mouillant les cheveux, elle m’a glissé à l’oreille :

– Mets ta main sous ma robe et caresse-moi.

Je lui ai touché le genou par la fente de son vêtement, tournée comme par hasard de mon côté. Elle s’est collée contre le fauteuil, m’encourageant à remonter plus haut. Au milieu de ses cuisses, j’ai senti un épais bourrelet. Elle ne portait pas de collants, comme je l’avais cru d’abord, mais des bas à jarretière. Au-dessus la peau était chaude, incroyablement douce. Plus haut, j’ai senti sa fente humide bordée de poils. Elle avait prémédité son coup. Je lui ai soufflé :

– Tu n’as pas de culotte aujourd’hui ? C’est ça ton cadeau ?

– Bien sûr, idiot ! Branle-moi au lieu de parler. Mme Delmotte t’a appris comment faire, non ?

J’ai obéi, surpris par son allusion à ma liaison avec Jacqueline. Elle a écarté davantage les jambes, tout en m’arrosant la tête avec la douche. Les lèvres de son sexe étaient épaisses. J’ai passé l’index entre elles. Mes doigts se sont couverts de mouille. Elle a pincé la bouche pour se retenir de gémir.

– Va doucement ! Je ne veux pas jouir devant les autres.

Elle a fait durer le plus longtemps possible le premier shampoing. Je branlais son clitoris que je n’avais pas eu de mal à trouver tant il était gros. Elle se dandinait d’une jambe sur l’autre tout en pétrissant mes cheveux enduits de mousse. J’ai dû arrêter. Comme il était midi, les autres employés se rendaient au vestiaire dont la porte se trouvait juste à côté de nous. En passant, Luce a lancé :

– Pour un simple lavage, ça dure bien longtemps.

– Laisse-moi tranquille. Ce n’est pas toi qui m’apprendras comment on fait un shampoing.

Luce s’est éloignée sans insister. Elle ne pouvait se permettre de contrarier la nièce de la patronne.

Mme Odette a quitté le salon la dernière en nous recommandant de ne pas trop traîner.

– Ne t’en fais pas. Je vais régler ça en un clin d’œil ! Enzo m’inspire. Je sens que je vais faire du bon travail avec lui.

– Tâchez quand même d’avoir fini avant la réouverture... Et soyez en forme.

J’ai eu l’impression que Mme Odette se doutait de ce que nous faisions. J’ai posé sans détour la question à Anne après son départ.

– Naturellement qu’elle le sait. Et ne te fais pas d’illusions. Tous les apprentis qui passent ici couchent avec elle, un jour ou l’autre. Je lui prépare le terrain.

Je m’imaginais qu’Anne me faisait un cadeau exceptionnel. Or elle ne faisait que suivre la coutume de la maison en m’essayant avant sa tante. J’ai oublié ma déconvenue quand elle a relevé sa robe jusqu’à la taille.

– Vois dans quel état tu m’as mise. Tu sais y faire malgré tes airs de gamin.

Elle a tendu son ventre vers moi tout en écartant les jambes. Pour une brune, elle n’avait que très peu de poils. Les lèvres de son sexe étaient moins longues mais aussi épaisses que celles de Mme Delmotte. Comme elles étaient largement écartées, je pouvais voir tout l’intérieur de sa vulve. La mouille ressemblait à du blanc d’œuf sur ses muqueuses à vif.

Elle a posé l’extrémité de son index sur son clitoris.

– Qui t’a appris à astiquer aussi bien le bouton d’une femme, petit cachottier ?

– Mme Delmotte ! Mais comment sais-tu qu’elle et moi, nous couchons ensemble ?

Là non plus ce n’était pas une nouveauté. Comme Jacqueline n’était pas heureuse en ménage, Mme Odette, qui était sa meilleure amie, s’arrangeait pour la faire profiter de ses apprentis. Me voyant déçu, Anne m’a consolé.

– J’ai l’impression qu’elle tient plus à toi qu’aux autres. Ça se sent entre femmes. Bon, assez parlé. Le voilà ton cadeau.

Elle m’a débarrassé de la blouse. Puis elle a déboutonné mon pantalon.

– Fais voir un peu ce que tu caches là-dessous ! Mais tu es bien monté ! Lève-toi.

Elle s’est agenouillée à ma place sur le fauteuil, sa robe troussée haut. Ses petites fesses piquetées de taches de son étaient rondes et dures. Quand je les ai touchées, elle a creusé les reins. Je lui ai caressé le sexe puis l’anus.

– Oh ! Enzo, comme tu es vicieux ! C’est ça que tu fais avec Mme Delmotte ? Tu lui touches le cul ? Et à Myriam aussi ?

– Oh non, pas Myriam ! Elle n’est pas si cochonne que Jacqueline.

Anne respirait bruyamment, excitée au plus haut point. Elle a levé ses fesses le plus haut possible en creusant ses reins. Elle était d’une souplesse étonnante. Sa vulve était presque aplatie par sa position. Au milieu des chairs humides, le vagin béait largement. La mouille en suintait comme d’une fontaine. L’odeur couvrait celle des parfums et des shampoings qui flottait en permanence dans le salon.

– Profite vite de ton cadeau d’anniversaire !

J’ai enfoncé ma queue dans son sexe. Ses fesses dures ont heurté mon ventre. Elle a remué d’avant en arrière comme une folle. Son vagin était plus étroit que celui de Mme Delmotte. Cela me donnait l’impression d’être massé par un gant chaud et humide. Elle pressait le dos de sa main contre sa bouche, sans doute pour ne pas gémir.

Je l’ai prise par les hanches pour la baiser à grands coups de reins. Son excitation frôlait l’hystérie. Elle était communicative. J’ai tout oublié : Myriam, Mme Delmotte, le salon qui nous entourait, la rue où les passants risquaient pourtant d’entendre nos cris. Anne m’avait chauffé à blanc toute la matinée et je n’étais plus qu’un sexe en mouvement. Elle griffait le dossier du fauteuil comme une folle. Le miroir du bac me renvoyait l’image de sa figure toute pâle. Comme si son sang s’était retiré d’un coup de son visage sous la violence du plaisir.

J’ai perdu contact avec la réalité en jouissant. Quand j’ai retrouvé mes esprits, j’étais affalé sur Anne, elle-même blottie contre le dossier du fauteuil. Ses muscles se crispaient sur ma bite, m’empêchant de bouger. Enfin, ses contractions se sont calmées. J’ai retiré ma queue de son vagin. Nous nous sommes rajustés tant bien que mal, aussi étourdis de jouissance l’un que l’autre.

Anne a terminé rapidement son travail. Elle m’a fait une coiffure qui me vieillissait, en m’enlevant mon côté gamin. Alors que nous quittions le salon, elle m’a demandé :

– Alors, il t’a plu, mon cadeau ? C’était mieux qu’avec Myriam ou Mme Delmotte ? C’est la première fois que je fais ça avec un garçon si jeune. Les autres apprentis étaient plus vieux.

– Eh bien ! moi, je trouve que pour une grand-mère, tu te défends pas trop mal. J’ai jamais autant joui qu’aujourd’hui.

6

Plus le temps passait, plus Jacqueline Delmotte s’attachait à moi. Un soir ma patronne m’a pris à part pour me sermonner.

– Jacqueline a perdu la tête. Elle veut divorcer pour vivre à la colle avec toi. Imagine un peu le scandale. Tu es encore mineur. Cela pourrait nuire à la réputation de mon salon.

Elle m’a fait promettre de ramener Mme Delmotte à la raison.

– Je ne te demande pas de rompre mais que ça reste une simple histoire de cul entre vous.

La crudité inhabituelle de son langage m’a surpris. Il y a eu un moment de silence embarrassé. Nous étions dans la petite pièce qui lui servait de bureau, juste à côté du laboratoire où elle expérimentait de nouvelles coiffures sur des postiches. Le contraste entre la véhémence de son sermon et sa mine troublée était frappant. Elle a eu un petit rire qui sonnait faux.

– Qu’est-ce qu’elles ont toutes à te courir après depuis ton anniversaire? Myriam, Jacqueline, et même Anne ! Tu n’es pas mal, d’accord, mais quand même ! Viens ici, que je te voie de plus près.

J’ai contourné le bureau. Elle a fait pivoter son fauteuil tournant. Nos genoux se frôlaient. Elle n’avait pas d’aussi gros seins que ceux de Mme Delmotte mais elle restait très attirante. Sa silhouette fine et ses grands yeux verts lui donnaient du charme. Elle s’est renversée contre le dossier de son siège.

– Oui ! C’est vrai que tu n’es pas mal ! Tu veux boire quelque chose ?

Elle a sorti deux verres et une bouteille de porto d’un tiroir de son bureau. Elle a renversé un peu de vin en voulant remplir les verres.

– Que je suis maladroite ! Fais le service.

J’étais aussi troublé qu’elle. Mes mains tremblaient. Elle n’a rien fait pour m’aider en me palpant la braguette.

– Oh ! mais dis donc, ça a l’air d’être gros, là-dessous.

Nous avons bu en évitant de nous regarder. Elle paraissait assez mal à l’aise. Peut-être hésitait-elle à aller plus loin, après ce qu’elle m’avait dit au sujet de Jacqueline. Elle a reposé son verre vide et a eu de nouveau ce petit rire contraint.

– Quelle folle, cette Jacqueline ! Elle n’arrête pas de parler de ta queue. Tu veux bien me la montrer ?

Elle a déboutonné ma braguette et sorti mon sexe. Je bandais.

– Déjà ? Je te fais de l’effet, moi aussi ?

En réalité, j’étais excité de m’exhiber devant une femme plus âgée que moi. C’était cela qui m’attirait chez Jacqueline Delmotte. Cela avait marché aussi avec Anne. J’étais incapable d’expliquer pourquoi.

Mme Odette m’a tripoté la queue un instant puis l’a lâchée.

– Enlève tout. Je veux te voir tout nu.

Elle m’a détaillé de la tête aux pieds. Elle était rouge. Ses seins se soulevaient au rythme accéléré de sa respiration.

– Tu es drôlement musclé. C’est vrai que tu es sportif.

Elle a tâté ma queue. Le gland s’est décalotté complètement. Elle a eu une sorte de gloussement, comme une femme qui a trop bu. Elle est descendue le long de mes aines jusqu’à la racine de ma verge pour jouer distraitement avec mes poils.

– Tu es déjà bien plus velu que certains adultes.

Elle a soupesé mes couilles de la même façon que Jacqueline. Puis elle m’a massé le gland avec le pouce, tout en me serrant la queue. Au même moment, on a sonné à la porte de service, celle qui donnait dans le couloir de l’immeuble.

– Ne bouge pas ! C’est sûrement un colis. J’expédie le livreur.

Je me suis servi du porto pendant qu’elle quittait le bureau. J’avais à peine fini mon verre quand elle est revenue. Mme Delange, une représentante en parfums, lotions et shampoings l’accompagnait. Je l’avais déjà vue deux ou trois fois depuis mon embauche.

Ma patronne s’est excusée avec une mine hypocrite.

– C’est gênant. J’avais oublié que Mme Delange passait aujourd’hui. Et elle ne peut pas remettre sa visite.

– Ce n’est pas grave, Mme Odette. Il est mignon, votre apprenti. C’est déjà un vrai petit homme.

Elles m’ont détaillé avec la même expression excitée. Mon premier réflexe avait été de cacher mon sexe mais ma patronne m’a rappelé à l’ordre.

– Ecarte ta main, Enzo. Ce n’est pas la première fois que tu montres ta queue et tes couilles, non ?

– Votre amie couche avec lui aussi ? Je croyais qu’elle était entichée du précédent ?

Ainsi Mme Delange savait tout des relations de Jacqueline avec les apprentis... J’avais l’impression d’être un pantin que tout le monde manipulait. Ce n’était pas une impression désagréable. J’étais jeune encore, prêt à me laisser prendre en main pour tout apprendre du sexe. Mme Odette avait préparé cette rencontre avec Mme Delange. Ce n’était pas seulement pour me sermonner au sujet de Jacqueline qu’elle m’avait retenu ce soir. Je la connaissais, à présent. Mais je ne voyais pas encore où elle voulait en venir.

Mme Delange a posé sa grosse mallette sur le bureau. C’était une petite brune aux cheveux noirs et bouclés. Elle avait une trentaine d’années. Sa jupe moulante mettait en valeur ses fesses rebondies.

– Alors, Mme Odette, notre marché tient toujours ?

– Bien sûr ! Vous m’accordez une remise sur vos nouveaux shampoings et, ma foi, vous pourrez profiter d’Enzo.

J’allais de surprise en surprise. Ma patronne m’utilisait comme un gigolo pour obtenir des avantages. Et, comme pour Anne ou Jacqueline, ce ne devait pas être la première fois qu’elle se servait ainsi de son apprenti.

Mme Delange s’est agenouillée à mes pieds. Elle est restée un long moment sans bouger, se contentant de contempler ma queue de près. Elle respirait vite et fort. Je sentais son souffle tiède sur mon ventre.

Pendant ce temps, ma patronne avait glissé une main entre mes cuisses pour me tâter les couilles par-derrière.

– Voyez comme elles sont grosses et quelle belle queue il a ! Ce n’est pas dix, mais vingt pour cent de remise que je devrais exiger.

– N’exagérez pas, Mme Odette. Je dois gagner ma vie. Et puis, ça vous excite de jouer les entremetteuses, je le sais.

Mme Delange s’est relevée, la figure toute rouge. Elle a sorti un flacon d’échantillon de sa mallette.

– Tiens, Enzo ! Tu vas me faire un shampoing.

– Toujours aussi vicieuse, ma chère ! Vous avez de la chance, c’est un spécialiste.

Elles m’ont entraîné au salon avant que je me pose des questions. Mme Odette me tenait toujours les couilles. C’était gênant pour marcher mais excitant. Elle m’a lâché.

– Je vais baisser le rideau ! Ce n’est pas le moment que quelqu’un vienne nous déranger.

J’ai compris quand Mme Delange a retiré sa jupe et sa culotte rose. Elle avait une véritable fourrure sur le ventre. Ses poils, aussi noirs que des plumes de corbeau, s’étalaient jusqu’au nombril, débordaient sur les aines et entre les cuisses. A travers leurs boucles, les lèvres du sexe étaient invisibles mais elle les a écartées avec ses doigts.

– Regarde les beaux cheveux que j’ai là. Tu vas me les laver et me les peigner. Je veux être bien coiffée. J’ai un rendez-vous avec un amant ce soir.

Je me suis demandé si elle devenait folle. Je ne voyais pas comment lui faire un shampoing au sexe avec le matériel dont je disposais. Heureusement Mme Odette est intervenue.

– Attends, Enzo ! Je vais te montrer comment procéder.

Elle a pris un des hauts tabourets qu’utilisaient les coiffeuses pour travailler. Mme Delange s’en est servie pour se jucher sur le bac, le dos contre la glace, les genoux remontés sous les aisselles, les cuisses écartées. Au milieu de ses poils tout noirs, sa vulve ressemblait vraiment à une blessure à vif. La mouille envahissait peu à peu les muqueuses.

Mme Delange a gémi quand je l’ai arrosée d’eau tiède.

– Oui, vas-y encore. Mets-en plus. Il faut que ça coule de partout.

J’ai compris qu’elle ne parlait pas seulement de ses poils. Je lui ai aspergé l’intérieur du sexe. Elle a eu quelques mouvements de reins. Elle se mordait les lèvres. J’étais de plus en plus excité. Mme Odette me masturbait pendant que j’officiais. A voir sa figure rouge et sa respiration saccadée, la situation la mettait dans tous ses états, elle aussi.

Avec la main, j’ai étalé le contenu du flacon sur les poils de Mme Delange. Le liquide onctueux a moussé tout de suite. Je sentais le bas-ventre se contracter sous mes doigts.

La représentante a déboutonné son chemisier. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins fermes aux mamelons bistre n’en avaient pas besoin. Elle les a pétris à pleines mains tout en m’encourageant d’une voix hystérique :

– Oui, vas-y Enzo, fais-moi belle !

Elle remuait si fort que le bac tremblait sous elle. Mme Odette m’a demandé de me dépêcher.

– Rince-la et peigne-la, vite ! Sinon tout va s’effondrer.

J’ai lavé le sexe de Mme Delange à grande eau. Son gros clitoris pointait, d’une couleur violacée comme s’il était tuméfié. Les petites lèvres déployées étaient épaisses et d’un rouge très foncé. Elles se contractaient comme les ailes d’un papillon au rythme des coups de reins de Mme Delange. Celle-ci jouissait sous la douche qui lui inondait le ventre et la vulve.

– Ah oui, salaud ! Encore... Ah, ce que c’est bon ! Rentre-la-moi !

Mme Odette m’a pris le pommeau des mains. Il était plus petit que celui d’une douche ordinaire. Sans hésiter, elle l’a enfoncé dans le vagin de la représentante.

L’eau a giclé avec force sur les côtés, rejaillissant partout. Seules les contractions du sexe empêchaient le pommeau de ressortir sous la pression. Mme Delange a poussé un cri aigu et s’est figée. J’ai juste eu le temps de la retenir avant qu’elle ne pique du nez. Ma patronne m’a aidé à la descendre après avoir retiré le pommeau de la douche de son sexe. Elle avait les yeux révulsés et la bouche grande ouverte comme si elle manquait d’air. Nous l’avons installée dans un fauteuil. Ma patronne lui a glissé une serviette sous les fesses. Elle lui a passé les jambes par-dessus les accoudoirs.

– Comme ça, tu pourras mieux la peigner. Il ne faut jamais faire le travail à moitié.

J’ai pris mon peigne le plus petit et le plus fin. Les poils étaient emmêlés. Il m’a fallu du doigté pour les lisser. Mme Delange est sortie de sa torpeur.

– Vas-y doucement, Enzo. Tu me fais mal.

A la façon dont elle tendait son ventre, ce n’était pas si sûr. Elle mouillait de nouveau. Son sexe béait de plus belle. Elle m’a caressé la tête.

– Comme tu es mignon ! Tu as les cheveux aussi fins que ceux d’une femme. Tu m’excites trop. Suce-moi !

– Je vous avais dit que c’était un spécialiste. Travaille bien, Enzo. Tu auras un bon pourboire.

Je n’avais pas besoin des encouragements de ma patronne. La vue de cette fente longue et juteuse, totalement offerte, m’excitait comme un fou. Je me suis agenouillé au pied du fauteuil. Mme Delange a poussé son ventre contre ma figure.

– Fourre vite ta langue dans le trou ! Je n’en peux plus.

Son sexe avait le goût de la mouille mais aussi celui du shampoing, parfumé et piquant. Le vagin était très large. Je n’ai eu aucun mal pour y enfoncer la langue.

Mme Delange semblait vouloir me l’aspirer à force de contractions. Elle m’a appuyé sur la tête.

– Oh, Enzo ! Tu me rends folle. Lèche-moi... plus fort, encore plus fort !

Je lui ai soulevé les fesses pour lui enfoncer un doigt dans l’anus tout en la suçant.

– Oh vicieux ! Comme tu sais y faire !

Sous mes coups de langue, elle a cessé rapidement de parler. Elle laissait échapper de petits rires, des gémissements aigus, des mots inarticulés... Quand j’ai pincé son bouton entre mes lèvres, elle a crié. Puis elle est retombée inerte sur le fauteuil. Mme Odette a pris ma place pour lui éponger le sexe avec une serviette.

– Qu’est-ce que vous en dites ? Cela vaut bien une remise de quinze pour cent ?

Mme Delange a fait oui de la tête. Nous l’avons aidée à se rhabiller et nous sommes revenus dans l’arrière-boutique. Elle semblait pressée de s’en aller, à présent. Elle est partie sans nous montrer ses nouveaux produits, en disant qu’elle repasserait bientôt.

Mme Odette a rempli de porto nos deux verres. J’étais toujours nu. Je n’avais pas débandé depuis l’arrivée de la représentante. C’était gênant, et même douloureux. Ma patronne a paru s’en rendre compte.

– Elle t’a laissé tomber quand elle a eu ce qu’elle voulait mais c’est son habitude. Viens, je vais te consoler.

Elle s’est agenouillée à mes pieds. Délicatement, comme on touche une fleur, elle a passé sa main sur mon gland. Il était si congestionné que cela m’a fait mal, tout en m’excitant encore plus.

– Ce que tu es dur ! Il n’y a pas besoin de te sucer un quart d’heure pour te faire bander. Tu n’es pas comme mon défunt mari.

Elle avait été mariée avec un homme plus âgé qu’elle qui était mort d’une crise cardiaque, quelques années plus tôt. Avec la pointe de la langue, elle a titillé l’extrémité de ma queue. Une crampe me prenait tout l’entrejambe. Même mes couilles me faisaient mal. Je n’attendais qu’une chose : que ma patronne me fasse jouir pour me soulager, mais elle ne se pressait pas.

– Essaie de tenir. Je la veux dans la chatte, ta queue, comme Anne et Jacqueline.

– Je vous en prie ! Je ne pourrai pas attendre plus longtemps !

Elle s’est redressée pour retirer sa robe. Elle portait une culotte en forme de V très étroite. Bien plus tard, j’ai su qu’il s’agissait d’un slip brésilien. Elle l’a ôtée avec précipitation. Les lèvres épaisses de son sexe bâillaient au milieu de ses abondants poils châtains. Elle était aussi excitée que moi. Son visage crispé n’avait plus rien à voir avec celui de l’élégante et digne patronne. Elle s’est assise sur le coin du bureau, cuisses écartées.

– Enfile-moi !

Je lui ai relevé les jambes contre la poitrine avant d’enfoncer ma queue dans son sexe. Elle s’est agrippée à mon cou, me griffant. Elle délirait.

– Vas-y, baise-la, ta patronne ! Défonce-la ! C’est une salope, elle aussi. Ah, tu me rends folle !

J’avais l’impression de tenir une furie entre mes bras. Ses mouvements désordonnés et violents m’empêchaient de la baiser comme je voulais. Le bureau grinçait. Mais, petit à petit, elle s’est calmée et nos va-et-vient se sont accordés. J’étais si excité que je me suis mis à l’insulter.

– C’est ce que tu voulais, hein ? C’est pour ça que tu embauches des apprentis ? Pour leur queue?

– Tais-toi ! Je suis ta patronne. Tu dois m’obéir. Baise-moi. Plus fort... encore plus fort !

Nous sommes restés prostrés contre le bureau, totalement anéantis, après avoir joui.

Mme Odette s’est rajustée la première. Elle avait retrouvé son air autoritaire.

– Va-t’en vite ! Et n’oublie pas ce que je t’ai dit au sujet de Jacqueline.

Elle m’a laissé seul dans son bureau pendant que je me rhabillais.

7

Le lundi suivant, Mme Delmotte m’a interrogé sur ce que m’avait dit ma patronne.

– J’espère qu’elle ne t’a pas grondé trop fort.

Je lui ai répété succinctement le sermon de Mme Odette, en taisant ce qui s’était passé après. Jacqueline n’a pas paru impressionnée.

– C’est bien d’elle. Toute jeune déjà, elle avait une peur bleue du scandale.

Nous nous trouvions au salon. Pour m’accueillir, elle avait eu l’idée de mettre un petit tablier blanc sur une guêpière noire. Cela lui donnait l’allure d’une soubrette perverse. Elle s’est courbée en me tournant le dos. Son petit slip assorti à la guêpière s’est tendu à craquer tandis que ses fesses débordaient de chaque côté. Elles étaient blanches, comme la chair des cuisses au-dessus des bas gris.

Jacqueline rangeait des revues qui traînaient sur un fauteuil. Elle s’y prenait si mal que, comme par hasard, tout son corps remuait, depuis ses seins qui semblaient sur le point de jaillir hors de la guêpière jusqu’à son cul qui se balançait, séparé en deux par le fond de la culotte et largement étalé. Sa pâleur faisait contraste avec le fin duvet noir qui débordait du slip. Tendant la main, je l’ai pétri. J’ai glissé un doigt sous le fond de la culotte. La raie était chaude, moite de sueur. J’ai touché l’anus puis je suis descendu plus bas. Jacqueline s’est cambrée, me facilitant la tâche. Son mont de Vénus formait une bosse très proéminente sous son ventre. Les lèvres de son sexe étaient inondées de mouille, cela clapotait sous mon index.

– Qu’est-ce tu en penses, Enzo ? J’ai encore un beau cul, non ? Attends, je vais te montrer.

Elle s’est redressée pour baisser sa culotte puis s’est prosternée sur la moquette.

– Et là ? Tu le vois encore mieux, non ?

De fait, elle exposait tout : sa raie des fesses luisante de sueur et son sexe aux lèvres largement écartées. Au milieu de sa vulve déployée, ses petites lèvres ressemblaient à une corolle de fleur. Des gouttes de mouille s’en détachaient. Ainsi, les reins cambrés, le derrière levé, elle ressemblait à une chatte attendant le mâle. Elle a glissé une main sous elle pour titiller son bourgeon. Je voyais son doigt s’agiter autour du bouton dressé. Des spasmes crispaient sa vulve.

– Dis-le que je te rends fou, Enzo. Dis que tu penses tout le temps à moi, que tu as toujours envie de m’enfoncer ta queue.

Elle m’a fait une petite scène de jalousie au sujet de Mme Odette. J’avais beau lui avoir caché que j’avais fait l’amour avec ma patronne, elle n’était pas dupe.

– Je suis moins distinguée, peut-être, mais plus salope qu’elle. Et puis je ferai tout ce que tu voudras.

Prenant appui sur ses mains, elle a tendu son derrière vers moi.

– Oublie ce qu’elle t’a raconté et viens vite me baiser.

Je l’ai soulevée par les hanches. Ma queue s’est enfoncée d’un seul coup dans son vagin. Elle s’est contorsionnée pour m’agripper les reins avec ses talons.

– Ah, Enzo, attends ! Ne bouge pas. C’est trop excitant.

Nous sommes restés un long moment soudés en ne faisant que d’imperceptibles mouvements pour faire durer notre plaisir. Elle contractait ses muscles avec une force surprenante pour masser ma queue. Puis elle a remué.

– Vas-y, défonce-moi ! Laboure-moi la chatte.

Je l’ai baisée longtemps, alternant les coups de reins violents et les pauses. Elle me suppliait d’aller plus vite, plus fort. Parfois, elle m’insultait.

– Baise-moi, baise-moi ! Qu’est-ce que tu attends ?

Nous avons joui en même temps avec violence.

Je suis encore revenu chez Jacqueline. Malgré les recommandations de Mme Odette, je n’arrivais pas à garder mes distances. Elle se montrait chaque fois plus inventive, comme pour mieux me retenir. Un après-midi, elle m’a reçu avec, autour du cou, un collier de chien muni d’une laisse. Elle s’est mise à quatre pattes.

– Je suis ta chienne. Promène-moi.

Je l’ai tirée par la laisse tout autour du salon. Elle portait un soutien-gorge à balconnets parfaitement inutile dans sa position. Ses seins se balançaient lourdement sous elle. Ses grosses fesses mal dissimulées par sa petite culotte en faisaient autant à chacun de ses mouvements. Nous avons fait plusieurs fois le tour de la pièce puis elle s’est frottée contre mes jambes comme une vraie chienne.

– Jure-moi que tu ne me quitteras jamais, Enzo.

Je n’ai pas osé refuser. A seize ans, je n’avais pas assez d’assurance ou de cynisme pour envisager une rupture brutale. Elle m’a léché les souliers.

– Demande-moi tout ce que tu veux, je le ferai !

J’ai réfléchi, mais je manquais d’expérience. Je ne voyais pas ce que je pouvais exiger qu’elle n’ait déjà fait. A la fin je l’ai obligée à se mettre à genoux sur le divan, la culotte baissée. Je lui ai dit de ne pas bouger et j’ai été dans sa chambre chercher le plus gros de ses godes. Quand elle l’a vu, elle a compris tout de suite.

– Oh, non Enzo ! Tu vas me déchirer si tu m’encules avec celui-là.

– Tu as promis de faire tout ce que je voulais. N’aie pas peur, je vais y aller doucement.

A contrecœur, elle s’est accroupie sur le divan en écartant ses fesses avec les mains, comme je le lui demandais. Son anus était déjà très souple. J’y ai enfoncé sans mal deux doigts pour l’enduire de vaseline à l’intérieur. Jacqueline a remué, excitée.

– Comme tu es cochon, Enzo ! Tu me tripotes le cul comme un vieux vicieux.

Elle me faisait bander avec ses mots sales. Je lui ai massé l’intérieur de l’anus avec mes doigts. Ses muscles se sont assouplis davantage et, surpris, j’ai constaté qu’elle mouillait aussi de ce côté-là.

Le gode que j’avais choisi était gros, le gland avait une curieuse forme conique, sans doute étudiée pour faciliter la pénétration. Les premiers centimètres se sont enfoncés sans difficulté dans l’anus de Jacqueline. Très vite pourtant, les choses se sont gâtées. Je forçais mais le gode n’avançait plus. Jacqueline disait que j’allais la tuer mais n’essayait pas de se dérober. Son anus a cédé d’un seul coup. Le gland s’est enfoncé jusqu’à la base.

– Aïe ! Oh arrête, Enzo ! Ça fait trop mal.

Je lui ai maintenu les mains quand elle a essayé de retirer le gode. Elle s’est débattue. Le faux membre remuait de façon obscène entre ses fesses. J’ai eu peur qu’il ne sorte de lui-même mais il est resté en place.

Finalement, Jacqueline s’est calmée. Elle respirait plus vite. Peut-être que les oscillations du godemiché l’avaient excitée malgré elle. J’ai appuyé doucement sur la base de la verge artificielle qui a légèrement progressé. Jacqueline me guidait

– Fais doucement, Enzo. Attends ! Oui, vas-y, enfonce de nouveau.

Centimètre après centimètre, le gode pénétrait dans son anus. La chair des fesses se plissait mais je suis arrivé à enfoncer la hampe jusqu’aux fausses couilles qui formaient la base. Jacqueline s’était cambrée le plus possible pour faciliter la pénétration. Je n’avais pas encore vu de tableau aussi obscène. Ses fesses rebondies, dressées presque à la verticale, s’évasaient autour du gode. La couleur rosâtre des fausses couilles, grosses comme de petites pommes, tranchait sur la blancheur de la peau. Juste au-dessous, les lèvres du sexe s’épanouissaient, laissant voir l’intérieur rouge et humide de la vulve.

– Si tu te voyais ! Tu ferais bander un mort.

– Il y a un polaroïd dans la commode de ma chambre. Va le chercher, vite. Tu me montreras !

Quand je lui ai mis la photo sous les yeux, elle a poussé un soupir bruyant.

– Je n’aurais pas cru que c’était possible. Tu es un cochon, Enzo.

Elle remuait ses fesses, apparemment très excitée. Ma queue s’est crispée quand j’ai vu la base du gode osciller de droite à gauche, entre les rondeurs joufflues de son derrière. Cela ne lui a pas échappé.

– Tu as envie, hein ? Mets-la-moi.

Elle était si cambrée que je n’ai eu aucun mal pour faire pénétrer ma queue jusqu’au fond de son vagin. Ses muscles intimes se sont crispés, enserrant ma bite dans un fourreau chaud et gluant. Je l’ai baisée de plus en plus vite. Elle a joui en criant très fort.

C’est à ce moment-là que Virginie, sa fille, a ouvert la porte à la volée.

– Mais qu’est-ce qui t’arrive maman, tu es malade ?...

Elle est restée figée quelques secondes avant de me traiter de salaud d’une voix que je ne lui connaissais pas. Elle a refermé la porte aussi brutalement qu’elle l’avait ouverte. Un instant plus tard, une autre a claqué à l’étage, sans doute celle de sa chambre.

Je me suis rajusté. Jacqueline et moi n’osions pas nous regarder. Elle a voulu me prendre dans ses bras au moment où je partais. Je l’ai repoussée doucement en expliquant que nous avions fait une grosse bêtise et qu’il valait mieux que je ne revienne plus jamais. J’avais l’impression d’avoir vieilli de dix ans en quelques minutes.

Cet épisode a marqué la fin de mon aventure avec Mme Delmotte. Quand elle venait au salon, je m’arrangeais pour que ce soit Myriam qui s’occupe d’elle. Je rencontrais fréquemment sa fille dans les rues. Avant, nous discutions volontiers. A présent, elle faisait un détour du plus loin qu’elle me voyait. Je ne pouvais vraiment pas lui en vouloir.

8

J’ai oublié très vite ma mésaventure avec Mme Delmotte et sa fille. Mon métier et mes compétitions de karaté m’occupaient suffisamment. Mes résultats aux premiers tournois ont été si bons que mon professeur est devenu encore plus exigeant.

Et puis j’ai fait la connaissance d’une nouvelle cliente. Dans une petite ville comme la nôtre, c’était un événement. Surtout qu’il s’agissait d’une Eurasienne. Elle s’appelait Mme Augier. Agée d’une trentaine d’années, de petite taille, habillée de vêtements coûteux, elle ressemblait à une poupée. Ses longs cheveux noirs encadraient son visage ovale aux yeux à peine bridés et au teint plutôt clair. Dès sa première visite, nous nous sommes découvert des goûts communs. J’étais en train de lui laver les cheveux quand Mme Odette, qui était aux petits soins pour elle, a lancé :

– Vous savez, Enzo est un fervent admirateur de tout ce qui touche à l’Asie. D’ailleurs, c’est un karatéka.

Mme Augier m’a fixé avec intérêt.

– Mon mari et moi, nous pratiquons aussi le karaté, j’ignorais qu’il y en avait une section ici.

Nous en avons bavardé jusqu’à ce qu’une des coiffeuses la prenne en main. Elle m’en a reparlé lors de sa seconde visite.

– Mon époux a installé une salle d’entraînement dans notre pavillon. Ça vous dirait d’y venir ?

J’y suis allé le lundi suivant, en début d’après-midi, avec ma moto toute neuve. Je venais d’avoir le permis quelques semaines plus tôt.

Toute de plain-pied et agrémentée de larges baies, la maison se trouvait au milieu d’un grand jardin. Mme Augier est venue m’ouvrir en kimono. Son mari était absent, retenu à Paris par son travail de professeur d’université. Elle a insisté pour que je l’appelle par son prénom, Li-In.

– Ici nous sommes entre nous. Viens, je vais te faire visiter la maison.

L’intérieur était aménagé à la japonaise avec des meubles bas et des nattes. Visiblement, Li-In était très fière de ses origines. Son père était un homme d’affaires né à Kyoto mais vivant depuis longtemps en France. Elle ne s’était installée dans notre ville que pour travailler comme professeur auxiliaire et préparer son doctorat en langues orientales.

Elle s’est arrêtée devant une porte où était peinte une fleur de cerisier blanche, symbole de pureté et emblème des samouraïs.

– Voilà mon antre.

Il s’agissait de la salle d’entraînement. Le sol était entièrement recouvert d’un tatami. Des sabres de samouraï et diverses armes traditionnelles étaient suspendus à des râteliers. Tout au fond se trouvaient quelques appareils de musculation. Une porte de bois vernis portait l’inscription : SAUNA. Li-In m’a proposé un bain de vapeur.

– Il n’y a rien de tel pour mettre en forme et puis, c’est une vieille tradition japonaise d’hospitalité.

Sans sourciller, elle a ôté son kimono sous lequel elle était nue. Ses seins minuscules avaient de longues pointes de couleur ocre. Les proportions parfaites de son corps fin m’ont troublé. Les épaisses lèvres de son sexe se détachaient au milieu de ses poils fournis, ils étaient aussi noirs que ses cheveux mais lisses.

Li-In m’a demandé ce que j’attendais pour me déshabiller.

– Tu n’as pas à te gêner. Nous menons une vie très libre, mon mari et moi.

J’ai retiré mes vêtements. J’essayais tant bien que mal de maîtriser un début d’érection. C’était d’autant plus difficile que Li-In m’observait avec attention. Une fois nu, je suis resté immobile devant elle, les bras le long du corps, gêné. Elle a effleuré ma poitrine de ses ongles pointus.

– Tu es drôlement musclé. Viens !

Elle m’a tourné le dos, ce qui m’a permis d’admirer ses fesses rondes et nerveuses à la raie très serrée.

Le sauna était déjà envahi de vapeur. Li-In avait probablement tout préparé exprès pour ma visite. Elle m’a fait étendre à plat ventre sur une table large et basse.

– Tu m’as l’air bien nerveux. Je vais te masser pour te détendre.

J’en avais besoin. La température était suffocante. Li-In ne semblait pas incommodée mais j’avais du mal à respirer. Tout mon corps ruisselait de sueur et l’effet de la chaleur avait été radical : mon sexe à demi érigé s’était recroquevillé.

Li-In m’a massé avec habileté. Ses mains chaudes et douces montaient et descendaient le long de ma colonne vertébrale. Il s’agissait plus d’une caresse que d’un massage. Parfois elle insistait sur un muscle contracté mais la plupart du temps, elle appuyait à peine. Un profond bien-être m’a envahi. Mon sexe a durci de nouveau. Il s’est érigé complètement quand Li-In a frotté mon dos avec ses pointes de seins.

– Mon mari aime beaucoup ça, et toi ?

Elle a poursuivi son manège en passant ses mamelons sur mes fesses et mes cuisses. Malgré la température d’étuve, je sentais la chaleur de son souffle sur ma peau. Des soubresauts crispaient ma queue quand elle me touchait avec ses tétons. Elle m’a léché la raie des fesses et j’ai difficilement retenu un début d’éjaculation.

Li-In m’a fait mettre sur le dos. Elle semblait très excitée, elle aussi. Elle a pris mon sexe. Sa main fine avait du mal à en faire le tour. Elle paraissait fascinée et effrayée.

– Comme elle grosse ! Je n’arrive pas à croire que c’est possible de l’enfoncer dans un vagin.

– Mais si ! Il suffit d’y aller doucement.

Elle n’a pas paru convaincue. Un peu piqué par son incrédulité, j’ai fait allusion à mes aventures amoureuses.

– Tu dis que tu as déjà fait l’amour. La femme n’a pas eu mal ? Moi, je crois que je ne pourrais pas la supporter. Ça me couperait tout mon plaisir.

Tout en parlant, elle me masturbait. Ses doigts coulissaient le long de ma queue que la sueur rendait glissante.

D’une voix oppressée, je l’ai avertie que j’allais jouir.

– Essaie de te retenir.

Elle s’est assise sur mon ventre. Je me suis efforcé de ne pas éjaculer pendant que, lentement, elle faisait pénétrer mon gland dans son sexe. Elle mouillait avec abondance mais son vagin était vraiment étroit. En grimaçant, elle a réussi à enfoncer ma queue jusqu’au fond. J’ai donné quelques coups de reins mais mon membre coulissait difficilement.

– Ne bouge pas Enzo ! Laisse-moi faire.

Elle m’a massé la queue en contractant et en relâchant tour à tour ses muscles. C’était encore plus excitant qu’avec une bouche. Je lui ai trituré la pointe des seins. Les muscles de son vagin se crispaient de plus en plus vite et fort sur mon sexe. J’ai joui très vite et elle en a fait autant.

Nous sommes restés un long moment l’un dans l’autre, en attendant de retrouver notre souffle. Nous étions couverts de sueur de la tête aux pieds mais la chaleur du sauna ne m’incommodait plus.

Ma queue s’étant ramollie, je l’ai retirée sans difficulté. Li-In n’en revenait pas.

– Je me demande comment elle a pu entrer !

Elle m’a nettoyé le sexe à petits coups de langue. J’ai bandé de nouveau.

– Tu es insatiable ! Attends, j’ai une idée.

Prenant une boîte sous la table de massage, elle en a sorti une fine baguette de bambou.

– Mon mari adore que je le stimule avec ça. Ça le rend fou.

Elle m’a chatouillé sous les testicules avec la pointe de la baguette. Aussitôt ma queue s’est dressée, gland entièrement décalotté.

Li-In m’a légèrement griffé la hampe. Elle s’est amusée à suivre la veine qui courait tout le long. Ma queue a craché un petit jet de sperme, en se raidissant. De la langue, Li-In a essuyé ces quelques gouttes. Elle s’est ensuite allongée sur le dos, jambes écartées et repliées.

– A toi, maintenant. Suce-moi ! Tu l’as déjà fait, n’est-ce pas ?

Les lèvres entrebâillées de son sexe laissaient voir tout l’intérieur de sa vulve. Celle-ci était d’un rouge pâle. Les nymphes étaient plus fines et plus courtes. Quant au clitoris, guère plus gros qu’une perle, je le voyais à peine.

Renonçant à le sucer, je l’ai caressé de la pointe de la langue. Li-In a plaqué son ventre contre ma figure. Sa mouille coulait dans ma bouche, plus fluide et moins amère que celle de Mme Delmotte. Dardant ma langue, j’ai essayé d’en enfoncer la pointe dans le vagin. Li-In a crié d’une voix stridente. Elle m’a appuyé à deux mains sur la tête.

– Oui, c’est bon, vas-y... Encore...

Je me suis appliqué, léchant les bords de son con, mordillant ses petites lèvres. Ses cris sont devenus suraigus. Elle donnait de violents coups de reins, m’écrasant le nez avec son ventre dur. Tout à coup, elle s’est relâchée, molle comme une poupée, sa poitrine soulevée par sa respiration précipitée.

Elle a retrouvé son souffle très vite. Elle semblait surprise.

– Je ne croyais pas qu’un homme pouvait faire jouir si fort une femme rien qu’en la léchant. On recommence ?

J’y étais disposé mais j’avais dit à ma mère que je rentrerais tôt. Li-In m’a fait promettre de revenir le lundi suivant.

– Mon mari sera là. Il t’apprendra quelques rudiments de maniement du sabre. Et tu verras ! Nous nous amuserons encore plus qu’aujourd’hui.

9

Je ne pensais plus du tout à Mme Delmotte depuis que j’étais allé chez Li-In. Ma vie était partagée entre mes visites chez elle, les cours de karaté et mon travail au salon. Je faisais de temps en temps l’amour avec ma patronne mais, prise par ses concours de coiffure et ses recherches artistiques, elle était souvent absente. Cela établissait une plus grande complicité entre les employés, mis à part Luce. Celle-ci voulait commander sous prétexte qu’elle était la première coiffeuse, mais Anne la remettait à sa place.

A propos d’Anne, j’avais remarqué depuis quelque temps qu’elle se montrait moins enjouée. Mme Odette m’a expliqué ce qui tourmentait sa nièce.

– Yves, l’homme avec qui elle vivait, l’a plaquée. Elle tenait beaucoup à lui.

J’en ai eu de la peine pour Anne. Sous ses dehors décontractés, elle était très sensible et je m’entendais bien avec elle. Comme son moral ne s’améliorait pas, elle a demandé quelques jours de congé.

Un soir, en rentrant chez moi, je l’ai aperçue sur le trottoir. Je me suis arrêté à sa hauteur. Elle avait l’air plus en forme, ses joues avaient repris des couleurs. Quand je lui ai proposé de la ramener en moto chez elle, elle a accepté.

– Ma foi, ça m’évitera de prendre le bus.

Elle s’est assise en amazone sur le porte-bagages. Pendant que je roulais, je sentais son corps s’appuyer contre moi. Cela me rappelait la première fois que j’avais raccompagné Myriam. Mais Anne était une femme accomplie. Je ne l’avais pas touchée depuis le jour de mon anniversaire.

Elle m’a invité à boire un verre. Chez elle, tout était à son image, moderne et décontracté. Nous avons bavardé tout en buvant. Elle avait insisté pour que je prenne un whisky comme elle.

– Tu n’es plus un bébé.

Nous étions assis à même la moquette dans la pièce principale. Anne portait un chemisier très moulant et une courte jupe. Comme elle était assise en tailleur, face à moi, je pouvais voir sa petite culotte noire. Quand elle a allongé les jambes, les lèvres de son sexe se sont dessinées à travers son slip. Ses yeux brillaient de façon bizarre. Elle avait vidé deux pleins verres de whisky alors que je n’avais pas encore fini le mien.

– Puisque tu es là, Enzo, tu vas me rendre un petit service.

Elle m’a entraîné dans la salle de bains. Un bol en étain, un savon à barbe et un rasoir de sûreté étaient posés sur la tablette du lavabo.

– J’ai besoin de me raser mais je ne me sens pas la main très sûre.

Elle a dégrafé sa jupe qui s’est entortillée autour de ses chevilles. Je me suis demandé pourquoi elle voulait que je la rase. Ses jambes étaient parfaitement lisses. A ma grande surprise, elle a baissé sa culotte. Son bas-ventre était couvert d’un duvet à peine visible.

– Tu vois ? Ça a changé depuis ton anniversaire ! C’est à cause de mon ex-ami. Ça l’excitait, mais maintenant que ça repousse, ça me démange.

Elle a ouvert sa vulve comme un fruit mûr, ventre tendu en avant. Sa motte lisse ressemblait à un sexe de fillette. Nue de la ceinture aux chevilles, elle s’est allongée sur une petite table, ses cuisses écartées. Une fine écume blanchâtre suintait sur ses muqueuses à vif. La gêne occasionnée par ses poils renaissants n’était qu’un prétexte. Elle était excitée. Je l’étais autant qu’elle, ma queue me faisait mal.

Anne a tendu son ventre vers ma bouche quand j’ai voulu la lécher. Son pubis piquait. Elle m’a avoué qu’elle devait se raser toutes les semaines.

– Maintenant, je ne supporte plus les poils. Rase-moi et après tu me baiseras.

Je lui ai frotté le bas-ventre avec le blaireau enduit de savon à barbe. De son vagin a suinté un filet de mouille plus épaisse. Son clitoris a grossi, émergeant de son capuchon. Par jeu, j’ai passé le savon dessus. Anne a poussé un petit cri.

– Arrête ! Ça pique ! Pourquoi tu me mets de la crème là ? Il n’y a pas de poils

– Tu es sûre que ça ne te démange pas ici aussi ?

D’une voix sucrée, elle m’a dit que ça la grattait mais que ce n’était pas une raison. Elle ne faisait rien pourtant pour échapper au contact du bâton de savon. Bien au contraire, elle écartait les cuisses en tendant son ventre. Une mousse épaisse se formait sur sa vulve. Elle l’a essuyée puis a trituré son bouton entre le pouce et l’index.

– C’est ta faute, Enzo. Tu m’as excitée. Tu es un vicieux.

– Mais ça te plaît, hein ?

Elle a joui, ce qui lui a évité de me répondre.

Pendant qu’elle reprenait son souffle, j’ai fini de lui savonner le bas-ventre. Avec précaution, j’ai passé le rasoir sur le côté gauche de son sexe. Une bande de peau rose est apparue au milieu de la blancheur de la mousse. Ainsi elle semblait encore plus nue. J’ai donné un autre coup, en mordant sur les poils plus longs qui bordaient la lèvre du sexe. Le ventre d’Anne se contractait encore de jouissance mais elle était un peu inquiète.

– Fais attention Enzo.

– Si tu ne bouges pas, tout ira bien.

En quelques rapides va-et-vient, j’ai enlevé complètement la mousse. Les lèvres bistre du sexe ressortaient au milieu du triangle écarlate du pubis.

– Tu ressembles vraiment à une gamine avec ta chatte toute nue.

– Et ça te fait bander, hein ? Ne dis pas le contraire. Dépêche-toi de finir. J’ai envie que tu me baises.

Je l’ai talquée. La blancheur de la poudre a fait disparaître l’irritation de la peau. Par contrecoup, la vulve a paru encore plus rouge. Elle semblait avoir gonflé. Les chairs intérieures pointaient, obscènes et excitantes.

J’ai sorti ma queue. Anne l’a prise à pleine main.

– Comme elle est grosse ! Baise-moi vite.

Je l’ai attirée vers moi pour mettre son sexe au bord de la table. Elle a serré ma taille avec ses jambes quand je me suis enfoncé dans son vagin. Je retrouvais cette sensation d’être dans un fourreau chaud qui m’avait tant fait jouir le jour de mon anniversaire.

Nous sommes restés un moment sans bouger. Anne se contentait de petits mouvements de reins qui entretenaient notre excitation. Elle m’a demandé d’une voix oppressée quel effet ça me faisait de baiser avec une gamine.

– Mais tu n’en es pas une ! Tu es une femme avec un sexe sans poils, comme une petite fille. C’est ça qui me plaît.

– Ah, Enzo ! tu es aussi vicieux que mon ex-ami... Mais tu as une plus grosse queue. Je ne perds pas au change.

Tout cela m’excitait de plus en plus. J’ai remué, lentement d’abord puis en accélérant peu à peu le rythme. Anne répondait à mes mouvements en envoyant son ventre au-devant du mien et nous avons joui très vite.

Je suis revenu plus d’une fois chez elle malgré Myriam avec qui je m’étais réconcilié et qui trouvait que je ne m’occupais guère d’elle. D’autre part ma mère s’inquiétait de me voir revenir si tard après le travail, mais je tenais trop à mes relations avec Anne pour les interrompre. Elle me demandait chaque fois de lui raser le sexe et cela m’excitait beaucoup. A tel point que je craignais de ne plus éprouver autant d’envie pour une femme poilue. Il y avait bien sûr Li-In, mais elle était si peu velue que cela ne me rassurait pas.

Quand le bas-ventre était bien net, je léchais Anne jusqu’à ce qu’elle jouisse une première fois. Elle était très sensible du bouton. Il me suffisait de quelques coups de langue bien appuyés pour parvenir à mes fins. Elle aimait aussi que je lui lèche l’anus. Renversée sur le dos, les genoux repliés sous le menton, elle m’offrait en même temps son sexe et son derrière. Je jouais à passer très vite de son anus à son clitoris, avec ma langue. Elle se retenait de jouir autant qu’elle pouvait pour que son plaisir soit plus fort. Après l’orgasme, elle restait hébétée un long moment, bras et jambes écartés comme une poupée désarticulée.

Quand elle avait retrouvé son souffle, Anne me suçait. Elle se montrait très habile, léchant les moindres recoins de mon gland avec la pointe de sa langue. Elle terminait toujours en me mordillant, ce qui m’amenait bien près de jouir. Elle m’attirait alors contre elle pour que je lui enfonce ma queue dans le vagin. Je jouissais et elle aussi, presque aussi fort que la première fois.

Mes relations avec elle ont duré plusieurs mois puis elle s’est liée avec un homme de son âge. Je n’ai pas souffert de la fin de notre aventure. Entre elle et moi, il n’y avait que le sexe. Pour les sentiments, Myriam me suffisait.

10

J’étais revenu plusieurs fois chez les Augier. J’avais fait la connaissance de Claude, le mari de Li-In, lors de ma deuxième visite. Je le trouvais très sympathique mais sa présence semblait bloquer Li-In. Elle se contentait de me faire des massages et de me masturber. Pourtant elle m’avait dit qu’ils menaient une vie libre. Ou alors, elle me laissait m’habituer à la présence de son mari avant de passer à des choses plus sérieuses.

J’étais prêt. Quand Claude se trouvait là, je jouissais plus fort lorsqu’elle me branlait. Je me demandais quel effet cela me ferait de la baiser devant lui. J’en rêvais mais je n’osais pas lui en parler, même quand son époux était absent.

Ce lundi après-midi, il est venu m’accueillir à la grille. Il était plus petit que moi mais large d’épaules. Sa poignée de main était rude, son humeur exubérante.

Sa femme nous attendait dans la salle d’entraînement, en kimono noir et sabre en main. Nous avons fait un assaut pendant une demi-heure. Il nous surveillait, nous donnant des conseils ou nous interrompant parfois pour venir rectifier une position. Après il s’est mis lui aussi en kimono pour répéter une série de katas avec nous. Sa technique était aussi parfaite que celle de sa femme. Ni l’un ni l’autre ne laissait passer la moindre de mes fautes dans mes enchaînements de technique. Les katas exigent une forte concentration musculaire et nerveuse. J’étais complètement épuisé à la fin de la séance. Claude a adressé un clin d’œil à sa femme.

– Je crois qu’un bain de vapeur et un massage feraient du bien à Enzo. Vas-y pendant que je mets le champagne au frais.

J’avais droit à un bain de vapeur après chaque entraînement mais cette fois, la chaleur m’a paru insupportable tant j’étais à bout de forces. Impitoyable, Li-In m’a poussé jusqu’à la table de massage.

– Cela prouve que tu en as encore plus besoin que d’habitude. Apprends à maîtriser les sensations de ton corps par ton esprit.

Elle m’a massé sans sa douceur habituelle. Ses doigts durs pinçaient et étiraient mes muscles un par un. Cela faisait très mal mais j’ai réussi à ne pas crier. Elle aurait pris la moindre plainte pour un aveu de faiblesse. Après m’avoir maltraité un long moment, elle est revenue à sa méthode ordinaire. Ses doigts caressaient ma peau, appuyant sans insister, ici et là. La sensation de détente a été si forte que mon sexe est devenu dur comme du bois. Nous étions nus tous les deux. Elle s’est allongée sur moi pour me faire un massage body body avec son corps tout entier. Nos peaux huilées de sueur glissaient avec facilité l’une sur l’autre. Je sentais peser ses petits seins fermes sur mon dos. Son ventre dur écrasait mes fesses. Elle n’était pas lourde mais elle remuait de toutes ses forces, me coinçant sous elle. Sans le vouloir, je pressais mon sexe sur le capitonnage de cuir. Cette sorte de masturbation et son massage m’ont fait jouir en un temps record.

Elle m’a fait mettre sur le dos. De faibles giclées de sperme s’échappaient encore de mon sexe. Elle les a recueillies dans sa bouche avant de me nettoyer le sexe avec sa langue. Bien vite ma queue est redevenue dure.

Li-In a promené sa langue du gland jusqu’aux couilles qu’elle a prises entre ses lèvres. J’étais si excité que j’avais oublié Claude. Aussi j’ai eu un choc quand je l’ai aperçu sur le seuil du sauna. Je l’avais déjà vu nu puisqu’il prenait un bain de vapeur avec nous chaque fois, mais là, il bandait.

– Vous ne m’avez pas attendu pour vous amuser ? Ce n’est pas sympa !

Il a administré quelques claques plus bruyantes que méchantes sur les petites fesses rondes de son épouse. Sans cesser de me lécher, elle s’est cambrée pour qu’il la caresse tout à loisir.

Elle a pris mon sexe dans sa bouche pendant que son mari lui tâtait l’anus. Elle a paru gênée quand il lui a enfoncé un doigt.

– Tu ne vas pas faire ça devant Enzo ?

– Pourquoi pas ? Nous avons fait pire, non ?

Comme s’il s’agissait d’un signal, Li-In m’a fait mettre au bord de la table de massage, les jambes pendant dans le vide. Elle s’est enfoncé mon sexe dans le vagin en s’accroupissant sur mon ventre. Son derrière se trouvait à la bonne hauteur pour que son mari l’encule. Elle a grimacé mais la queue est entrée assez facilement, ils ne devaient pas en être à leur coup d’essai. Il me semblait aussi que mon sexe était moins serré que l’autre fois.

J’étais trop excité pour tenir longtemps. Li-In contractait et relâchait ses muscles intimes. Son mari ne bougeait pas, comme si elle faisait de même avec les muscles de son rectum. C’était une situation assez extraordinaire que cette partouze à trois alors que nous conservions une immobilité de statue. Elle était nouvelle pour moi, même si j’en rêvais depuis des semaines. Et je découvrais que c’était beaucoup plus vicieux, donc plus excitant, que de faire l’amour à deux.

Claude a poussé un juron.

– Tu vas me rendre fou !

Il a pressé la pointe des seins de Li-In entre ses doigts. Elle a crié.

– Oh oui, c’est bon, continue ! Je vais partir.

Avec leur manège, je perdais la tête moi aussi. Je ne sais pas lequel de nous trois a joui le premier. Mais quand j’ai repris mes esprits, ils étaient aussi essoufflés que moi.

Claude m’a offert le champagne, au salon.

– Un baptême, ça se fête. Avoue que c’était ta première partouze !

J’ai bien dû reconnaître que c’était vrai. Il a levé sa coupe.

– Il y en aura d’autres. La prochaine fois, tu auras droit à une surprise.

Je suis reparti, assez intrigué. Que pouvait-il inventer pour aller encore plus loin ?

11

J’étais de nouveau très lié avec Myriam. Au point qu’un soir, elle a accepté de me suivre chez moi, après le travail. Ma mère m’avait laissé un mot disant qu’elle rentrerait tard. Je me suis retrouvé seul avec Myriam, mon frère cadet étant en vacances chez nos grands-parents.

Nous avons dîné d’un repas froid dans ma chambre. Myriam ne cachait pas sa curiosité. Cette pièce était mon repaire. Même ma mère n’y entrait que rarement. Je n’étais pas très ordonné et des revues de moto ou d’arts martiaux traînaient un peu partout. Myriam en a pris une au hasard. Les photos de compétitions et les dessins techniques ne l’ont guère enthousiasmée.

– Rien ne t’intéresse en dehors du karaté et de la moto ?

J’ai mis en marche mon mini K7 posé sur la table de nuit. Un morceau de Deep Purple est sorti de l’appareil. Il s’agissait de Child in time, une des rares chansons calmes de ce groupe.

– J’aime aussi la musique.

Myriam a avoué qu’elle adorait ce groupe. Sa réflexion m’avait donné une idée.

– Tu sais, je m’intéresse aussi à beaucoup d’autres choses, le sexe par exemple... Tiens, regarde !

J’ai pris dans l’armoire quelques vieux numéros de Lui et de Play-Boy. Myriam est devenue rouge jusqu’aux oreilles. J’ai feuilleté les revues. Une grande photo montrant une fille nue, blonde comme elle, l’a fascinée.

– Comment arrivent-elles à s’exhiber comme ça ? Moi, je ne pourrais pas...

– Même ici, alors que nous sommes seuls tous les deux ?

Myriam a rougi encore plus et n’a rien dit. J’ai replié la revue de façon à mettre en évidence la photo de la fille nue. Elle était étendue de trois quarts sur un lit, montrant le triangle de poils de son bas-ventre. Les lèvres de son sexe n’étaient pas visibles. J’en ai fait la remarque à Myriam qui m’a répondu qu’elles étaient sans doute trop fines.

– Et les tiennes ? Elles se voient ?

– Oh, Enzo, tu es un cochon !

J’ai insisté. Elle ne voulait pas que je lui mette la main entre les cuisses quand je la ramenais, mais j’avais envie de savoir à quoi ressemblait son sexe. Quand je lui ai demandé de le montrer, elle s’est défendue mollement.

– Tu es fou ! Ta mère peut rentrer d’un moment à l’autre !

– Elle ne reviendra pas avant plusieurs heures. Sois gentille ! Je ne ferai que regarder.

Assise sur mon lit, elle a desserré avec nervosité ses jambes. Comme je la pressais de satisfaire mon caprice, elle a marchandé.

– Si tu veux voir mon sexe, j’enlève juste ma culotte et je garde le reste de mes vêtements...

– S’il te plaît, Myriam, mets-toi comme la fille de la photo. Tu es aussi belle qu’elle...

Elle s’est défendue de plus en plus faiblement puis elle a cédé. Elle respirait très vite.

– Qu’est-ce que tu me fais faire, Enzo ! Tu ne me toucheras pas, hein ?

J’ai promis tout ce qu’elle a voulu. Elle s’est levée pour retirer son pull-over. Ses petits seins étaient moulés dans un soutien-gorge noir qu’elle a enlevé avec des gestes gauches. Bien que les ayant souvent pelotés, je ne les avais pas encore vus en pleine lumière. Leur blancheur faisait ressortir le rose des larges aréoles. Plus foncées, les pointes étaient courtes mais épaisses.

Myriam a dégrafé sa jupe, baissé son collant. Sa culotte était assortie à son soutien-gorge. D’une voix oppressée, elle m’a demandé si je voulais vraiment qu’elle l’enlève. Elle n’a pas attendu ma réponse pour tirer vers le bas la ceinture de son slip. Son sexe est apparu. Elle n’était pas très velue mais les poils, réunis en paquets, formaient de longues mèches. Les lèvres du sexe se détachaient nettement. Légèrement écartées, elles laissaient filtrer une mouille claire.

Je me suis agenouillé aux pieds de Myriam. Elle a eu mouvement de recul mais le lit l’a arrêtée.

– Tu as promis de ne pas me toucher...

– N’aie pas peur ! Je veux juste voir de plus près.

Myriam a écarté les cuisses, sans doute involontairement. Les lèvres de son sexe se sont écartées davantage. Ses nymphes ont pointé. Elle respirait de plus en plus vite. En voyant les légers mouvements qui agitaient ses hanches, j’ai compris qu’elle était très excitée. Cependant, elle paraissait réellement inquiète. Elle m’a rappelé une fois de plus ma promesse de ne pas la toucher. Je lui ai demandé de s’allonger sur le lit.

– Mets-toi comme la fille de la photo.

Elle a obéi. Etendue sur le côté, elle mettait en valeur sa taille fine et ses fesses rebondies. J’ai tendu la main vers ses seins. Elle s’est recroquevillée sur le lit.

– Laisse-moi les toucher. Je l’ai déjà fait. Tu m’excites trop.

– Je t’en prie Enzo, cessons ce jeu.

Malgré ses protestations, elle n’a pas cherché à éviter ma main quand je lui ai frôlé la poitrine. Ses yeux avaient une expression affolée et son visage luisait de sueur. Elle paraissait partagée entre une crainte irraisonnée et l’envie de me laisser faire. Je lui ai trituré les pointes des seins avec douceur. Elle s’est détendue peu à peu, au point de s’allonger sur le dos, jambes écartées. J’ai descendu lentement ma main jusqu’à son ventre. Je sentais ses muscles tendus trembler sous mes doigts.

Quand j’ai frôlé les poils de son pubis, elle a poussé une sorte de vagissement. Elle respirait à petits coups précipités comme si elle souffrait. Pourtant elle mouillait de plus en plus. Les lèvres écartées de son sexe laissaient voir l’intérieur de sa vulve. Son bouton pointait, guère plus gros que celui de Li-In, mais plus long. J’y ai donné un coup de langue avant qu’elle ait le temps de réagir. Elle a gémi très fort, en écartant davantage les jambes. Profitant de mon avantage, je lui ai léché toute la vulve. Ma langue allait de son clitoris aux bords de son vagin, en passant par les petites lèvres. Quand je les ai mordillées, Myriam a pressé son ventre contre ma figure. Elle se plaignait d’une voix aiguë. Une sale curiosité m’a poussé à enfoncer un doigt dans son vagin. Etait-elle encore vierge comme ses réticences me le laissaient croire ? Mon index a pénétré sans rencontrer d’obstacle.

– Mais tu n’es plus pucelle ! Tu as déjà fait l’amour.

– Non, c’est pas vrai ! Oh, je t’en prie ! Ne me demande rien !

Cette découverte a accru mon excitation. Sans pouvoir me contrôler j’ai sorti ma queue de mon pantalon.

Etendue sur le dos, bras et jambes écartées, les yeux clos, Myriam semblait m’avoir oublié. Sans sa respiration précipitée, j’aurais cru qu’elle dormait. Elle n’a réagi que quand je me suis allongé entre ses jambes.

– Mais qu’est-ce que tu fais ? Ne m’approche pas !

– Chut, tout va bien. N’aie pas peur...

La prenant par les hanches, j’ai fait pénétrer lentement ma queue dans son vagin. Elle a crié avant même que je bouge. Pourtant elle se plaignait encore qu’elle ne voulait pas.

– Tu es un sale menteur. Tu m’avais promis de ne pas me toucher. Je te déteste. Oh ! j’ai trop honte, arrête !

Ses coups de reins démentaient ses propos. Elle envoyait son ventre au-devant du mien avec une violence égale à la mienne. Après avoir joui, nous avons dû attendre un long moment pour retrouver notre souffle.

J’ai retiré doucement mon sexe de son vagin. Elle avait une expression apaisée. Pourtant une larme a coulé le long de sa joue. Soudain, elle m’a expliqué, d’une voix hachée, que quelques années plus tôt, un de ses oncles avait abusé d’elle. Depuis, elle avait peur des garçons. J’ai compris alors d’où venait ce mélange de crainte et d’attirance qu’elle éprouvait envers le sexe. Pour la calmer, je lui ai caressé les seins puis, de nouveau, je l’ai touchée entre les cuisses. Cela nous a excités au point que nous avons refait l’amour. Nous avons joui aussi fort que la première fois. Avec elle c’était différent d’avec les autres. Cela s’expliquait : j’étais très amoureux d’elle.

12

Ce lundi après-midi, alors que je me rendais chez les Augier en moto, il a plu à verse. Quand Li-In est venue m’ouvrir, j’étais trempé jusqu’aux os malgré ma combinaison.

– Tu ne peux pas rester comme ça. Enlève tes vêtements et essuie-toi.

Li-In m’a donné un des peignoirs de son mari et des sandales en paille de riz. Nous sommes allés au salon où Claude se trouvait déjà. Pendant que sa femme préparait le thé, il m’a répété qu’il allait me faire une surprise.

– Nous allons bien nous amuser. Tu vas voir.

Il avait acheté récemment un des premiers modèles de magnétoscope. Il y a mis une cassette. A cette époque, ce n’était pas courant de voir un film vidéo.

Li-In a servi le thé et le saké. Elle ne portait rien sous son kimono d’intérieur. Chaque fois qu’elle se penchait pour remplir nos tasses, ses petits seins pointus apparaissaient dans le décolleté.

Dès les premières images du film, j’ai compris. Une brune aux gros seins et aux grosses fesses suçait la queue massive d’un homme appuyé contre un évier. A cette époque, les sex-shops étaient encore rares en dehors des grandes villes, sans parler des magasins de films vidéo.

Jusqu’à présent je n’avais vu de porno que dans un minable cinéma spécialisé de Caen où j’entrais en mentant sur mon âge. Ce n’était pas du tout pareil. Là, d’emblée, il n’y avait que du cul, fort et sans fard. J’ai bandé de suite. Li-In a pris ma queue.

– Déjà ? Toujours aussi en forme ! Attends, je vais te rabattre le caquet.

Pendant qu’elle me masturbait, son mari m’a expliqué que le film avait été fait par des amateurs.

– Rien n’est simulé et c’est encore plus excitant.

Li-In me branlait lentement et les scènes sur l’écran devenaient de plus en plus gratinées. Appuyée contre la table de la cuisine, la brune se faisait prendre en levrette. Ses seins lourds aux pointes énormes frottaient le bois verni. Elle avait posé une jambe sur un banc placé derrière elle. Quand la caméra l’a filmée de dessous la table, j’ai pu voir sa vulve avec la queue de son partenaire qui coulissait au milieu. C’était parfaitement obscène.

J’ai demandé à Claude où il avait trouvé ce film mais il ne m’a pas entendu, ou a fait semblant. Tout en gardant les yeux fixés sur l’écran, il fourrageait sous le kimono de Li-In. Elle se trouvait entre nous deux. En voyant ses mouvements, j’ai compris qu’elle masturbait son mari en même temps que moi. Elle serrait ma queue à me faire mal tout en massant mon gland avec le pouce. Je me retenais difficilement d’éjaculer.

La scène est passée sans transition de la cuisine à une chambre somptueuse garnie d’un lit bas recouvert de fourrure. Un gros homme au visage sanguin déshabillait une jeune fille. D’origine asiatique, contrairement à son compagnon, elle portait un costume d’écolière : chemisier blanc, jupe bleu marine, socquettes blanches et souliers à talons plats.

L’homme avait apparemment l’âge d’être son père.

Il venait de lui retirer son chemisier. Elle avait des seins presque inexistants. Seules les pointes étaient bien marquées. L’homme les a triturées un moment avec un air féroce. La fille grimaçait mais il m’a semblé que c’était plus de plaisir que de douleur. Sous sa jupe, elle portait une culotte blanche de fillette qui la couvrait jusqu’à la taille.

Sa vue a paru mettre son partenaire hors de lui. Assis au bord du lit, il a couché la jeune fille en travers de ses genoux pour lui appliquer une fessée magistrale. Elle se tortillait, battait des jambes. Faute de son, je ne comprenais pas ce qu’elle disait à son bourreau. Elle semblait l’implorer mais cela m’avait tout l’air d’être une comédie.

Il lui a retiré sa culotte, montrant ses petites fesses rougies par la fessée. A l’aide de cordelettes, il l’a attachée sur le lit. Elle s’est retrouvée dans la posture d’une grenouille, les jambes écartées et repliées contre la poitrine. Cela devait être inconfortable, pourtant elle cachait mal son excitation. La caméra a fait un gros plan de son sexe rasé. Avec ses lèvres à peines visibles, il ressemblait à une blessure à vif que la mouille envahissait. Pour finir, l’homme a bâillonné la fille. Il l’a retournée pour montrer ses fesses à la caméra. La position faisait bâiller la raie du cul. L’anus était parfaitement visible. Quand l’objectif a fait un zoom vers lui, il m’a paru très élargi.

Après avoir enfilé un gant de cuir, l’homme a fessé de nouveau la jeune Asiatique. Il frappait visiblement plus fort. Comme elle tournait le dos, je ne pouvais voir son expression mais j’étais sûr qu’elle devait apprécier le traitement.

Li-In nous masturbait toujours, Claude et moi. Sans doute lassée de ce jeu, elle a attaché son kimono sous les aisselles avec des épingles de sûreté. Agenouillée devant nous, elle a pris nos queues puis les a sucées alternativement. Très vite Claude s’est installé derrière elle. Il lui a enfoncé sa bite dans le vagin, si fort que sa femme a été projetée en avant. Involontairement j’ai enfilé ma queue jusqu’au fond de sa gorge. Je l’ai retirée très vite pendant qu’elle hoquetait.

Se reprenant, Li-In m’a sucé au même rythme que les va-et-vient de son mari dans son sexe. Sur l’écran, l’homme s’en donnait à cœur joie. Avec un gros martinet, il fouettait les seins, la chatte et le haut des cuisses de la jeune Asiatique. A un moment, il a pris un fouet. Ses coups ont zébré le corps de la jeune fille de marques rougeâtres.

Claude m’a demandé de m’étendre sur les nattes qui couvraient le sol.

– Enlève ton peignoir et mets-toi sur le dos.

Li-In s’est accroupie sur mon ventre, guidant mon sexe dans son vagin élargi par la queue de son mari. Claude lui a enfoncé un doigt dans l’anus. Elle s’est contractée, resserrant ses muscles sur ma bite.

– Ah ! vous me tuez tous les deux. Faites-moi jouir, vite !

Elle a crié quand Claude lui a pénétré l’anus avec sa queue. Comme la première fois, il a attendu qu’elle s’habitue à sa présence avant de bouger. Claude lui soulevait les fesses et la laissait redescendre chaque fois qu’il reculait. Elle l’encourageait d’une voix hystérique.

– Oui, vas-y, défonce-moi ! Rentre-la-moi dans le cul jusqu’aux couilles.

Au comble de l’excitation, elle donnait un rythme saccadé à ses coups de reins. A travers les parois de son vagin, je sentais les mouvements de la queue de son mari. Je retrouvais la même excitation à baiser à trois. J’ai joui très vite. Quand je me suis crispé en la tenant par les hanches, Li-In a poussé un gémissement.

– Oh déjà, il jute ! Il me remplit. Ne t’arrête pas. Baise-moi, baise-moi...

Quand je me suis retiré, Claude a pris sa femme sous les genoux. Il l’a basculée en arrière, contre lui. Ainsi elle était empalée encore plus profond sur sa bite. Je pouvais voir en même temps son sexe d’où suintait mon sperme et, en dessous, celui de son mari qui lui pilonnait le cul de plus en plus vite.

Li-In contractait sa vulve tout en poussant des gémissements aigus. Elle a crié encore plus fort quand je l’ai léchée.

– Oh oui, suce-moi à fond ! Etire-moi le bouton avec tes lèvres. J’adore ça.

J’ai fait ce qu’elle disait. Elle et son mari ont joui en même temps.

Nous nous sommes allongés côte à côte pour reprendre nos esprits. Le film était fini. En y repensant, j’éprouvais une pointe d’inquiétude. Je n’étais pas tout à fait préparé à voir quelque chose d’aussi fort mais ça m’avait excité.

L’écran du poste de télévision était envahi de mouches lumineuses. Claude est allé l’éteindre.

– Alors, qu’est-ce que tu en penses ? C’était bandant, non ? Et j’en ai d’autres comme ça !

Je suis resté rêveur. La scène où le gros homme fouettait la jeune Asiatique m’avait profondément troublé. J’avais l’impression qu’elle allait m’obséder longtemps.

13

Quelque temps après, je me suis sérieusement blessé à la jambe, en faisant une chute. Le médecin m’a imposé quinze jours d’arrêt de travail. Le premier soir, Myriam est venue me voir alors que ma mère n’était pas là. Elle portait un pull gris, une minijupe de velours noir et des bottes. Quand je lui ai dit qu’elle était très belle, elle a rougi.

Nous sommes passés dans ma chambre. Pendant que je m’installais dans mon vieux fauteuil, Myriam s’est assise sur le lit, en face de moi. Il y a eu un moment de silence embarrassé. Nous ne savions trop quoi dire. Finalement, elle m’a demandé si ma blessure me faisait mal.

– Plus maintenant, si je fais attention, mais sur le moment c’était autre chose.

J’ai relevé la jambe gauche de mon pantalon de pyjama pour montrer le bandage qui montait de mon mollet jusqu’au genou. Myriam a paru très impressionnée.

– Dis donc, ça a l’air sérieux !

Sournoisement, j’ai écarté les jambes en avançant mes fesses au bord du siège.

– Oui, mais ça ne devrait pas laisser de séquelles d’après ce que dit le docteur.

Le pantalon était ouvert avec juste un cordon coulissant en guise de ceinture. Mon gland à demi décalotté a pointé par la fente.

Nous avons parlé de sujets sans intérêt. Cela m’excitait de m’exhiber tout en bavardant comme si de rien n’était. Je bandais de plus en plus.

Se prêtant à mon jeu, Myriam s’est assise en tailleur sur mon lit.

– Excuse-moi, mais je m’assois. Ça me gêne de me tenir debout devant toi.

Sa courte robe s’est retroussée jusqu’en haut des cuisses. Elle avait mis une culotte d’un blanc nacré qui moulait son petit ventre bombé. J’ai remarqué qu’une tache humide se formait sur le tissu.

– Tu n’as pas trop chaud ? Tu peux te mettre à l’aise, si tu veux.

– Oh Enzo ! je te vois venir. Tu veux que je me déshabille, hein ? Tu n’as que des idées cochonnes en tête.

Nous avons continué à parler mais nos propos devenaient décousus sous l’effet de l’excitation. A un moment, j’ai passé le gras de mon pouce sur mon gland. Myriam a eu un petit rire qui sonnait faux.

– Même blessé, tu ne penses qu’à ça ! Tu n’as pas peur que ça te fasse mal à la jambe ?

– Ne dis pas de bêtises et montre-moi plutôt comment tu fais, toi, quand tu es toute seule.

Elle s’est récriée. Elle ne voulait pas se masturber devant moi.

– J’aurais trop honte. C’est si... intime.

– Au contraire, tu n’en auras que plus de plaisir. Allez, vas-y, quoi !

Finalement, elle a écarté le fond de sa culotte, dévoilant sa vulve humide. Elle s’est branlée, l’index enfoncé dans son vagin, son pouce jouant avec son clitoris.

– On voit que tu as l’habitude ! N’aie pas peur d’y aller fort. Je vais faire comme toi.

Je me suis masturbé franchement. En jouissant, j’ai placé ma main gauche devant mon ventre pour recueillir le sperme. Myriam, elle, coulait comme une fontaine tout en répétant qu’elle avait honte.

– Tu me mènes par le bout du nez. Oh ! c’est trop bon, je... je vais y arriver !

Elle a trituré son bouton entre le pouce et l’index pour atteindre l’orgasme. Elle s’est effondrée sur le lit, le corps agité de violents soubresauts. Après, elle m’a fixé d’un air surpris, presque effrayé.

– C’est... c’est la première fois que je jouis aussi fort rien qu’en me caressant. Qu’est-ce qui m’a pris ?

Je suis allé à la cuisine chercher deux verres et une bouteille de Coca Cola. Entre-temps Myriam avait ôté sa culotte et sa jupe. Elle les examinait d’un air ennuyé. Le slip était réduit à l’état de chiffon mouillé et une large tache humide marquait la jupe.

– Comment je vais faire ? Je ne peux pas sortir comme ça.

– Que tu es bête ! Mets ça à sécher et dans un quart d’heure, il n’y paraîtra plus.

Elle a poussé une chaise devant le radiateur du chauffage central. Pendant qu’elle étalait sa jupe et sa culotte sur le dossier, je me suis mis derrière elle. Je la trouvais encore plus excitante ainsi, avec son pull qui lui couvrait le haut du corps. Ses petites fesses rondes et blanches m’attiraient. Elles me rappelaient le film vidéo que j’avais vu chez Li-In et Claude, en particulier la scène où le gros homme fouettait la jeune Asiatique. J’éprouvais une envie grandissante d’en faire autant à Myriam. Je lui ai donné quelques légères tapes sur le derrière avant de lui glisser ma main entre les cuisses.

– Quel joli cul ! Je le fesserais bien. D’ailleurs, ça te tente ! C’est pour ça que tu me le montres, petite vicieuse... Avoue !

Myriam m’a répondu que j’avais de drôles d’idées. Pourtant, elle semblait troublée, sans que je sache si cela venait de mes caresses ou de ce que je venais de dire. J’ai enfoncé un doigt. Elle a remué, comme si elle cherchait à m’échapper. Je lui ai donné une tape un peu appuyée.

– Ne bouge pas !

– Oh Enzo, tu m’as fait mal ! Méchant !

Tout en disant cela, elle agitait son derrière de plus belle. Sa raie s’entrouvrait, laissant voir son anus brunâtre. J’avais très envie de la fesser pour de bon mais je n’ai pas insisté. Je ne savais pas comment elle réagirait. Son attitude ne me trompait pas. Elle pensait sans doute à un simple jeu. Je lui ai touché le sexe. Les lèvres étaient largement écartées sur la vulve humide.

– Tu me rends folle. Prends-moi, vite.

Elle s’était agenouillée sur la chaise, les reins cambrés. Je l’ai prise par les hanches pour lui enfoncer ma queue dans le sexe. Cette fois nous avons mis plus longtemps pour jouir mais notre orgasme a été aussi fort.

Myriam a remis sa jupe où la tache de mouille ne se voyait presque plus. Par contre sa culotte était encore mouillée. Pendant qu’elle finissait de sécher, Myriam m’a demandé si je plaisantais en parlant de lui donner une fessée. En restant obscur sur les détails, et surtout sans citer de nom, je lui ai raconté ce que j’avais vu chez les Augier. Elle a manifesté son incrédulité.

– Mais comment une fille peut-elle supporter d’être attachée et fouettée ? Tu me racontes des blagues !

– Pas du tout. Si tu l’avais vue, tu aurais compris comme moi qu’elle aimait ça.

Myriam n’a rien dit. Elle a croisé nerveusement les jambes puis m’a demandé une cigarette. Nous étions assis côte à côte sur le lit. En insistant, je l’aurais sans doute convaincue de se prêter à l’expérience d’une fessée, mais ma mère n’allait pas tarder à rentrer. Nous en sommes restés là pour cette fois.

C’est Myriam elle-même qui m’en a reparlé le lendemain. Son imagination avait probablement travaillé pendant la nuit.

– Tu es vraiment sûr que cette fille aimait ça ? Elle jouait la comédie, non ?

– Je ne crois pas.

Myriam n’a pas réagi quand j’ai mis ma main sous sa jupe.

– Au fond, il suffirait que tu tentes l’expérience pour en être convaincue.

Elle s’est récriée. Jamais elle n’accepterait de se laisser fouetter. Elle était trop douillette.

– Je ne parle pas de te fouetter mais juste d’une petite fessée, pas bien méchante.

Elle s’est agitée avec nervosité pendant que je lui touchais le sexe. Finalement, elle a accepté un essai.

– Mais tu ne frapperas pas fort, hein ?

– N’aie pas peur. Je sais doser mes coups. J’ai l’habitude avec le karaté.

Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit, la jupe troussée. Je lui ai baissé la culotte.

– Je préférerais que tu me la laisses.

– Je t’ai dit que j’irais doucement.

Je lui ai donné d’abord quelques tapes à peine appuyées avec la paume de la main. Elle a remué les fesses.

– Cela ne me fait pas grand-chose...

– C’était juste un test. Attends !

Je l’ai frappée sèchement. Elle a poussé un petit cri. La marque de mes doigts s’était imprimée en rouge sur ses fesses.

– Là, douillette comme tu es, c’est sans doute trop fort.

Par orgueil, elle a répondu non. Je l’ai fessée pour de bon. Son derrière tremblait sous les coups mais elle ne se dérobait pas. Bientôt son cul est devenu tout rouge. Je lui ai demandé quel effet ça lui faisait.

– C’est bizarre, ça me brûle et pourtant je suis excitée.

En lui touchant le sexe, j’ai constaté qu’elle mouillait. Moi je bandais à en avoir mal. J’ai repris ma fessée de plus belle. Sous mes coups, Myriam remuait des fesses comme si elle faisait l’amour. Son derrière rougissait comme un homard cuit. A certains endroits, la marque de mes doigts apparaissait, en plus sombre.

Cela m’excitait tant que je n’ai pas pu continuer longtemps. Je l’ai soulevée par les hanches pour l’obliger à se cambrer. Mon sexe a glissé sans effort dans son vagin gorgé de mouille. Il m’a suffi de donner quelques coups de reins pour que nous jouissions tous les deux. Après elle m’a avoué que jamais elle n’avait eu autant de plaisir.

A partir de cette date, elle a reçu une fessée chaque fois qu’elle venait me voir. Elle m’a confié que cela lui rappelait son enfance, quand son père la punissait. Elle avait une expression si bizarre en le disant que j’ai voulu en savoir plus.

– Il te fouettait ? Ça te plaisait déjà ?

– Eh bien, oui ! D’ailleurs je faisais des bêtises exprès, quelquefois, pour qu’il me donne la fessée.

Elle m’a révélé qu’après l’avoir copieusement frappée avec un martinet, il s’apitoyait, ou faisait semblant. Il lui massait longtemps les fesses avec ses gros doigts calleux. Parfois sa main s’égarait plus bas, entre les cuisses. Elle touchait cette sorte de fissure rose qu’elle avait au bas du ventre. Elle ne comprenait pas pourquoi mais elle aimait ça.

Le récit de Myriam m’avait excité. Nous avons baisé de nouveau. Et nous avons joui encore plus fort.

Au fil des jours, nous avons compliqué notre jeu. Après la fessée à main nue, j’ai fouetté Myriam avec une de mes vieilles ceintures de karatéka. Cela devait lui faire plus mal, mais elle était encore plus excitée.

Un jour, elle est arrivée avec quelque chose de long enveloppé avec soin dans du papier kraft. Quand elle l’a déplié, j’ai vu qu’il s’agissait d’un vieux martinet au manche décoloré.

– C’est avec ça que mon père me frappait. Je l’ai retrouvé dans un carton, à la cave.

Elle était toute rouge. Sa main tremblait en me tendant le martinet. D’une voix geignarde, elle m’a dit :

– Oh ! je t’en prie, papa, ne frappe pas trop fort. Je ne l’ai pas fait exprès.

Jouant le jeu, je lui ai ordonné d’un ton sévère de se mettre à quatre pattes sur le lit, la culotte baissée.

– Oh non, s’il te plaît ! Je ne recommencerai plus, je te le promets.

– Obéis ! Tu vas recevoir la punition que tu mérites.

Elle s’est juchée sur le lit. Elle portait une culotte très fine sous laquelle transparaissait la blancheur de ses fesses. A l’idée que j’allais les rougir, je bandais déjà.

Myriam frissonnait de tout son corps. Ce n’était certainement pas de froid, ni de peur. En lui mettant la main entre les cuisses, j ’ai remarqué que les lèvres de son sexe étaient humides. Elle a donné des coups de reins pour se frotter sur mes doigts. Elle continuait à geindre.

– Oh papa, ne me fais pas mal !

Elle a poussé un cri aigu et exagéré quand je lui ai cinglé les fesses. Les lanières avaient tracé un bouquet de lignes rougeâtres sur sa peau blanche.

– Méchant ! Tu m’as fait mal.

Je l’ai frappée à coups redoublés, entrelaçant les zébrures sur son derrière. Je découvrais que c’était plus excitant avec le martinet qu’à main nue, ou même avec une ceinture. Myriam criait mais tendait ses fesses à la morsure des lanières. La mouille humectait ses cuisses. Ses fesses prenaient une couleur sombre depuis la ceinture jusqu’en haut des cuisses. Elle semblait porter une culotte rouge.

N’y tenant plus, je me suis agenouillé derrière elle, la queue pointant hors du pyjama.

– Maintenant papa va te consoler. Tu vas voir le beau cadeau qu’il va te faire.

– Oh oui ! mets-la-moi, vite, papa chéri. Je te promets que je serai très sage.

Elle était si excitée qu’elle remuait des fesses comme une folle. J’ai dû la maintenir pour lui enfoncer ma queue. Quand elle a été dans son vagin, j’ai perdu la tête, moi aussi. J’ai donné de furieux coups de reins, manquant de nous faire tomber du lit. En même temps, je délirais.

– Dis-le que ça te plaît. Tu aimes te faire baiser par ton papa, hein ? Petite vicieuse.

Myriam ne savait que balbutier des : « Oh oui... oh oui... » Elle ne se rendait probablement pas compte de ce qu’elle disait. En jouissant, elle a griffé la couverture de mon lit, la tête renversée en arrière.

Désormais je lui ai donné le martinet chaque fois qu’elle est venue chez moi. Cela nous excitait toujours autant l’un et l’autre. Par contre, elle a montré beaucoup plus de réticences quand j’ai voulu l’attacher comme la fille du film vidéo. Elle avait sans doute peur que j’en profite pour lui infliger des sévices plus graves mais y a pris goût très vite. Sans en avoir clairement conscience, nous étions en train de devenir de parfaits pervers.

14

Quand j’ai repris, après quinze jours d’inactivité forcée, le travail ne manquait pas, au salon. Nous étions au mois d’avril, le début de la période la plus chargée de l’année.

Au même moment, Myriam s’est attaquée à la préparation de son CAP. Les révisions et les cours de la chambre des métiers la retenaient. Je ne la voyais que rarement en dehors du travail.

Un soir, Anne m’a demandé de la ramener chez elle, ce qu’elle n’avait pas fait depuis des mois. Quand elle m’a invité à boire un verre, j’ai compris qu’elle vivait de nouveau seule. Elle a bu coup sur coup deux whiskies bien tassés puis, tout à coup, m’a avoué d’une voix tremblante qu’elle m’aimait. C’était à cause de ça qu’elle avait rompu avec son ami. Elle trouvait que je m’intéressais trop à Myriam et pas assez à elle.

– Qu’est-ce qu’elle a de plus que moi ? C’est parce que je suis plus vieille que tu ne me regardes plus ?

Elle était au bord de la crise de nerfs. J’ai essayé tant bien que mal de la calmer. Elle s’est résignée.

– Bien sûr, c’est normal, vous êtes presque du même âge, mais de temps en temps, tu pourrais penser à moi.

Avec une curiosité perverse, elle m’a demandé ce que je faisais avec Myriam.

– Tu veux que je te montre ? Allons dans ta chambre.

Elle m’avait énervé et excité avec ses jérémiades. J’étais décidé à lui donner une bonne leçon, tout en passant un moment agréable.

Elle s’est laissé déshabiller sans méfiance. Elle n’a réagi qu’au moment où je lui ai attaché les poignets avec des foulards trouvés dans son armoire.

– Mais qu’est-ce que tu fais ?

– La même chose qu’avec Myriam... C’est bien ce que tu veux, non ?

Elle a tenté de se débattre mais l’alcool la privait de force et j’étais plus robuste qu’elle. Je l’ai attachée en position de grenouille, les jambes écartées et repliées contre la poitrine. Je l’ai bâillonnée avec un mouchoir. Ainsi elle ressemblait à la jeune femme dans le film que m’avait montré le mari de Li-In.

Quand j’ai pris ma ceinture, Anne a gigoté dans ses liens. C’était tout ce qu’elle pouvait faire, et pousser des grognements étouffés.

– Une bonne fessée ne te fera pas de mal. Myriam adore ça, elle.

Sans pitié, je lui ai rougi le derrière. J’ai dû me maîtriser car l’excitation me poussait à frapper trop fort. Anne m’a traité de fou quand je lui ai retiré son bâillon. Elle semblait totalement dégrisée.

– Tu ne me feras pas croire que Myriam supporte ça.

– Bien sûr que si et elle est moins douillette que toi.

Elle a poussé un gémissement, mais de plaisir cette fois. Je lui touchais le sexe. Sous mes caresses, elle a mouillé très vite. J’ai joué avec son bouton.

– Alors, qu’est-ce que t’en penses ? Toi aussi, ça t’excite de te faire fouetter, hein ?

– Non… non… c’est pas vrai ! C’est tes caresses... pas les coups.

J’ai pincé son bourgeon sensible entre mes lèvres. Elle a remué autant que le lui permettaient ses liens.

– Arrête, Enzo... ou baise-moi. Je n’en peux plus.

Je lui ai enfoncé mon index dans le vagin. Elle a gigoté de plus belle, meurtrissant ses poignets et ses chevilles. La sentant sur le point de jouir, je me suis retiré.

– Promets-moi de ne plus me faire de scènes au sujet de Myriam et je te baise. Sinon tu ne me reverras plus ici.

Elle a accepté, trop excitée pour discuter. Je l’ai tirée pour lui mettre les fesses au bord du lit. Quand j’ai sorti ma queue, elle m’a supplié de faire vite.

– Tu m’as rendue folle ! Dépêche-toi.

– Du calme ! Tu vas l’avoir, la belle bite.

Elle a ri comme une hystérique au moment où je l’ai pénétrée.

– Tu es un salaud, Enzo. Tu profites de ce que tu es beau garçon pour mettre toutes les filles à ta botte.

Je l’ai baisée avec une sorte de rage. Je l’aimais bien mais elle ne comprenait pas la vraie nature de mes relations avec Myriam.

Malgré ma violence, ou peut-être à cause d’elle, elle a joui encore plus fort que d’habitude.

15

Après cette soirée, j’ai rendu visite de temps en temps à Anne pour la baiser. Elle semblait se résigner à ce qu’il n’y ait que du sexe et de l’amitié entre nous.

Malgré tout, je n’oubliais pas Myriam. Un dimanche soir, profitant de ce qu’elle faisait une pause dans ses révisions, je l’ai entraînée au cinéma. Cela faisait plusieurs semaines que nous n’avions pas eu l’occasion de faire l’amour. Profitant de l’obscurité de la salle, j’ai glissé ma main sous sa robe. Elle a serré les cuisses en chuchotant :

– Pas ici, Enzo ! Il y a trop de monde.

– Justement.

Elle pressait ses genoux l’un contre l’autre. Cependant, j’ai réussi à atteindre le fond de sa culotte. Elle a protesté de nouveau, d’une voix oppressée, sans doute parce qu’elle se sentait sur le point de céder. Ses cuisses se sont écartées. J’ai tiré sur le revers de la culotte pour pouvoir écarter le fond. Les poils ont crissé sous mes doigts. Les lèvres du sexe étaient écartées et humides. Myriam était excitée mais elle a tenté un dernier effort.

– Je t’en prie... Si tu veux me caresser, sortons. Tu pourras me faire tout ce que tu voudras.

Je ne pouvais pas l’amener chez moi à cause de ma mère. Heureusement je savais où aller. Un de mes copains, passionné de moto comme moi, possédait un garage dans le centre-ville. J’en avais la clef. Ce n’était qu’à quelques minutes du cinéma.

L’endroit se trouvait dans une ruelle mal éclairée. Myriam n’a pas caché son inquiétude.

– C’est sinistre.

– N’aie pas peur ! Il n’y a jamais personne ici, la nuit.

Nous sommes entrés dans le garage par la petite porte. Tout au fond, dans un cagibi vitré, mon ami avait installé une sorte de bureau avec un vieux divan. Myriam a fait la moue en voyant les posters de filles nues punaisés sur les murs.

– Vous êtes tous les mêmes, les hommes.

– Ça, ce n’est rien. Attends !

Sa réflexion m’avait donné une idée. J’ai pris une revue dans un tiroir. Mon copain l’avait achetée dans un sex-shop, à Paris. Le thème en était la fellation. Sur la couverture, une fille blonde suçait la grosse queue d’un homme aussi nu qu’elle. Myriam refusait jusqu’à présent de me lécher la queue. Je tenais là une bonne entrée en matière pour la convaincre d’essayer.

Elle a feuilleté la revue avec moi. Malgré sa mine dégoûtée, je la sentais troublée.

– Comment des femmes peuvent-elles accepter de se livrer à ça ? C’est dégoûtant.

– Pas plus que pour un homme de sucer une femme...

Elle n’a pas répondu. Elle paraissait fascinée par la double page centrale. La blonde de la couverture s’y trouvait avec son partenaire dont elle bécotait la queue et les couilles. A côté d’eux, une Noire aux fesses rebondies et aux seins pointus tenait deux bites en même temps dans sa bouche. Les verges ressemblaient à d’énormes sucettes entre ses épaisses lèvres peintes en rouge vif comme celles de son sexe qu’elle exposait bien en face de l’objectif. Sa vulve entrouverte se voyait nettement au milieu de la touffe de ses poils crépus et fournis. En comparaison, le sexe de la blonde semblait presque inexistant avec son fin duvet.

J’ai montré la Noire à Myriam.

– Quelle salope quand même ! Deux à la fois. Remarque, avec la bouche qu’elle a, elle peut se le permettre. Et sa chatte est encore plus large.

– Tu as de ces comparaisons !

Myriam ne s’est pas dérobée quand je lui ai caressé les fesses. Placée entre le bureau et moi, elle examinait toujours la revue. Je l’ai troussée ; sa culotte était humide. Agenouillé, derrière elle, j’ai baissé son slip. Elle n’a pu retenir un petit cri quand je lui ai léché la raie des fesses. Je ne l’avais encore jamais fait.

– Arrête ! C’est sale.

J’ai dardé ma langue contre son anus. Elle essayait de m’échapper mais je la tenais par les hanches. Quand elle s’est calmée, je lui ai touché le sexe, sans cesser de la titiller entre les fesses. Sa respiration est devenue plus rapide. Mais elle n’était pas dupe de mon manège.

– Je sais ce que tu veux. Mais tu ne m’auras pas. Tu entends ?

– Eh bien, moi, je vais te lécher ! Et tu ne pourras pas résister. Tu me suceras.

Je l’ai forcée à se retourner. Sa vulve bâillait. J’ai donné un coup de langue sur son bouton. Elle a crié de nouveau :

– Non, non, arrête ! Tu m’auras pas !

Elle cherchait sans doute à se persuader elle-même mais elle n’a pas tenu longtemps.

– Baise-moi, vicieux, je n’en peux plus.

Me levant, je l’ai forcée à s’agenouiller. J’ai sorti ma queue de mon pantalon.

– A toi ! Suce-moi ! Je suis sûr que tu vas aimer...

Je lui ai appuyé sur la tête. Elle n’a pas résisté. Ouvrant les mâchoires, elle a pris timidement ma queue dans sa bouche. Elle m’a sucé maladroitement.

– Ne va pas si vite. Serre les lèvres, monte et descends régulièrement.

Ses mouvements sont devenus plus efficaces. Sur le point d’éjaculer, je l’ai soulevée pour mettre son sexe à la hauteur du mien. Il m’a suffi de la laisser redescendre pour que ma queue se loge dans son vagin. Elle a noué ses jambes autour de ma taille.

– Oh Enzo, enfin ! Baise-moi fort ! Défonce-moi, sale brute.

Je suis resté immobile. Elle ne pouvait pas beaucoup bouger mais elle coulissait sur ma queue. Les parois de son vagin se crispaient. Elle perdait la tête sous l’effet de l’excitation, m’insultant et me suppliant tour à tour.

– Mais vas-y ! Bouge ! Qu’est-ce que tu attends ?

Je l’ai assise sur le bord du bureau. Elle s’est agrippée à mes épaules pendant que je la baisais. Nous avons joui très vite.

Je me suis dégagé du vagin de Myriam qui s’est rajustée, l’air gêné.

– Tu as aimé me sucer la queue. Ne dis pas le contraire. Tu vas y prendre goût.

– Non, espèce de cochon ! Et ne compte pas sur moi pour recommencer.

Son ton n’était guère convaincant.

16

Je fréquentais toujours Li-In et Claude. Mes visites donnaient lieu à des jeux sexuels particulièrement pervers. Claude m’a fait découvrir le bondage, une forme de relation sado-masochiste très prisée au Japon. Il n’avait pas son pareil pour lier sa femme de la tête aux pieds dans des postures incroyables. Avec sa souplesse et sa résistance physique, Li-In pouvait ressortir fraîche comme une rose de plusieurs heures d’immobilité. Elle ne cachait pas qu’elle aimait ça. D’ailleurs, elle mouillait pendant que son mari la ficelait.

Un jour, ils m’ont montré un film vidéo qui m’a fait une forte impression. Le thème était l’amour entre femmes, avec Li-In et une de ses cousines en vedettes. Au cinéma, j’avais déjà vu des femmes en train de se gouiner mais là, c’était beaucoup plus fort. Tout était montré sans fard et en gros plan. Plus jeune qu’elle, la cousine de Li-In était aussi plus en chair, avec de gros seins aux bouts épais et de lourdes fesses qui tremblaient pendant que Li-In lui léchait le sexe.

J’étais fasciné de voir Li-In plonger sa langue dans le sexe entrouvert de sa cousine. J’ai imaginé Myriam jouissant dans les bras d’une autre femme. Quand je la baisais, cette idée augmentait mon excitation. Cependant, je ne savais pas comment la convaincre de se prêter à mon fantasme. J’en ai parlé à Li-In qui m’a conseillé de l’amener avec moi lors de ma prochaine visite.

– Si elle est aussi jolie que tu le dis, je me ferai un plaisir de la persuader.

Le lundi suivant, Myriam n’a fait aucune difficulté pour me suivre. Bien sûr elle connaissait Li-In puisque celle-ci fréquentait le salon de coiffure.

Li-In se trouvait seule. Elle était déjà en tenue quand nous sommes arrivés. J’ai enfilé mon kimono et, pendant une heure, nous nous sommes entraînés rudement. A la fin, nous étions essoufflés et en sueur.

Li-In a proposé à Myriam de venir au sauna avec nous.

– Mais je n’ai pas de maillot de bain...

– On ne prend pas un bain de vapeur en maillot. Tu as déjà vu Enzo nu, n’est-ce pas ?

Li-In a retiré son kimono sous lequel elle ne portait qu’une petite culotte noire. Elle s’est approchée de Myriam qui restait figée sur son tabouret.

– A moins que tu n’aies peur de moi ? Tu n’as jamais pris de douche ou de bain toute nue avec des copines ?

Myriam a rougi jusqu’aux oreilles. Avec des gestes saccadés, elle a ôté son pull et son jean. Li-In a fait la moue en voyant ses sous-vêtements blancs très simples.

– Je t’aurais crue plus coquette.

Myriam semblait de plus en plus gênée. Cependant elle s’est mise nue. Nous sommes passés au sauna. Myriam, comme moi la première fois, s’est plainte que la chaleur était insupportable. Li-In lui a demandé de s’étendre à plat ventre sur la table.

– Mais pourquoi, madame ?

– Appelle-moi Li-In. Un bon massage te mettra à l’aise. Tu en as besoin.

Myriam s’est allongée mais quand Li-In lui a effleuré le dos, elle s’est crispée. Ses muscles dorsaux saillaient sous sa peau et, entre ses fesses serrées, la raie était réduite à une mince ligne. Li-In s’est efforcée de la rassurer tout en lui palpant délicatement la nuque et les épaules.

– Calme-toi ! Je ne vais pas te manger.

Elle a promené ses mains depuis les omoplates jusqu’au creux des reins de Myriam. Celle-ci a ouvert de grands yeux tandis que son corps se relâchait. Elle était sans doute surprise par l’habileté de Li-In.

Li-In a attendu qu’elle soit parfaitement détendue pour la masser de façon plus classique. Ses mains palpaient avec délicatesse la peau huilée de sueur. Elle est descendue lentement le long du dos, jusqu’aux fesses. Quand elle les a touchées, Myriam a demandé si c’était vraiment nécessaire.

– Bien sûr !

Les doigts de Li-In se sont aventurés à l’intérieur de la raie du derrière de Myriam qui a remué. Li-In lui a donné une petite tape.

– Tiens-toi tranquille ! Comment veux-tu que je fasse du bon travail si tu bouges ?

Elle a repris son massage. Ses doigts insistaient malgré la gêne de Myriam. Elle lui a pétri les fesses comme de la pâte molle.

– Voilà qui est mieux ! Je parie que tu supportes la chaleur à présent.

Myriam a acquiescé, la figure toute rouge. Li-In a glissé une main entre ses cuisses.

– Ouvre-toi plus que ça.

Myriam a fait des manières mais elle a écarté les jambes, montrant son sexe. Elle a eu un petit sursaut mais n’a rien dit quand Li-In lui a massé le périnée, insistant à l’endroit où les lèvres vulvaires se rejoignent. Elle respirait bruyamment.

– Tourne-toi !

Elle a obéi, l’excitation la rendait docile. Ses mamelons avaient grossi. Son sexe bâillait, montrant sa vulve poissée de mouille. Elle a poussé un petit cri quand Li-In lui a touché les mamelons.

– Oh, comme c’est dur, là aussi ! Il faut arranger ça.

Li-In lui a massé les seins. Elle faisait si doucement qu’il s’agissait plutôt d’une caresse. Myriam a ouvert de grands yeux étonnés comme si elle éprouvait des sensations inconnues.

– Mais qu’est-ce que vous me faites ?

Sans répondre, Li-In lui a trituré les tétons.

Myriam a écarté les jambes en gémissant. Les poils blonds de son sexe étaient collés par la sueur et la mouille. La vulve béait, laissant voir l’entrée de son vagin et son bourgeon sensible dressé. Les yeux clos, elle s’abandonnait aux doigts de Li-In qui manipulait ses seins et ses mamelons.

A un moment, elle a tendu son ventre en laissant échapper une sorte de vagissement. Li-In a aussitôt descendu ses mains jusqu’à son pubis. Myriam, d’une voix veule que je ne lui connaissais pas, lui a demandé de nouveau :

– Mais qu’est-ce que vous faites ?

– Ne t’inquiète pas ! Tout va bien.

J’ai éprouvé une pointe de jalousie en voyant Li-In s’activer sur le sexe de mon amie. Pourtant c’était bien moi qui l’avais voulu. Et bizarrement, cela a accru mon excitation.

Li-In jouait avec le bouton de Myriam qui remuait sur la table de massage. Elle lui a enfoncé un doigt dans le vagin. Myriam s’est raidie.

– Mais arrêtez ! Oh Enzo, tu m’as bien eue ! C’est ça que tu voulais !

– Ne crie pas. Tu vas aimer.

Li-In s’est allongée à côté d’elle et a plaqué ses lèvres sur les siennes. Leur baiser a duré un long moment. Quand elles se sont séparées, elles étaient à bout de souffle. Myriam s’est redressée sur les coudes. Li-In l’a obligée à s’étendre de nouveau.

– Ne bouge pas, laisse-toi faire. Enzo a eu raison de t’amener. Je vais te faire découvrir des choses que tu te rappelleras toute ta vie.

– C’est un beau vicieux, oui ! On ne peut pas lui faire confiance.

Li-In l’a prise dans ses bras pour un massage body body. Elles frottaient leurs seins et leurs ventres.

– Tu aimes ? Attends. Je vais te montrer autre chose d’encore plus excitant.

Li-In a repoussé Myriam pour se placer tête-bêche avec elle et lui lécher le sexe.

– Non, j’ai honte !

Malgré ses dénégations, elle remuait les fesses sous les coups de langue de Li-In. En se contorsionnant, celle-ci est parvenue à lui coincer la tête entre ses cuisses. Cessant un instant de la lécher, elle lui a dit de faire comme elle.

– Suce-moi ! Tu verras comme c’est bon !

Myriam a parlé d’une voix étouffée, si bien que je n’ai pas compris. Li-In a relâché la pression de ses cuisses avant de la lécher de nouveau. Myriam a tendu timidement la langue vers son sexe.

– Plus fort ! Imagine que tu as une queue et que tu baises une femme avec.

Myriam l’a léchée franchement. D’abord à grands coups maladroits puis en concentrant ses efforts sur le bouton et les petites lèvres.

– Oui, comme ça. Oh, c’est bon ! Continue !

Soudées l’une à l’autre, elles se sont gougnotées mutuellement jusqu’à ce que l’orgasme les emporte.

Elles avaient joui mais moi, je n’avais pas eu mon compte et j’étais de plus en plus excité. J’ai contraint Myriam à se mettre au bord de la table de massage.

– Oh Enzo ! Tu veux me tuer ! Li-In m’a déjà bien fait jouir.

Sans écouter ses récriminations, j’ai pénétré son vagin avec ma queue. Ses parois intimes, chaudes et mouillées, se serraient par spasmes sur mon membre. Pendant que je la baisais, Li-In lui titillait les mamelons. Nous l’avons fait jouir en un temps record.

Nous sommes allés au salon où Li-In nous a servi le thé. Nous étions toujours nus mais elle se comportait comme si de rien n’était. Cela m’a fait bander. Elle a montré à Myriam ma queue qui se dressait.

– Voilà un beau coq qui a encore envie qu’on s’occupe de lui. Cela me donne une idée.

D’un petit coffret, elle a sorti un godemiché avec un gland à chaque extrémité. Au milieu, une paire de fausses couilles donnait l’impression de deux sexes d’homme accolés par la base.

– Tu vas sucer Enzo pour le calmer. En même temps nous allons nous faire jouir avec cet instrument.

– Mais je n’ai jamais fait ça ! Je vais me faire mal. C’est trop dur.

Li-In l’a rassurée :

– Je me sers de ça depuis des années. Goûtes-y et tu ne pourras plus t’en passer.

Myriam s’est laissé convaincre. Elle s’est mise à quatre pattes, les jambes écartées, comme le lui indiquait Li-In.

– Ne bouge pas. Je vais te le mettre et tu vas apprécier.

Elle a passé le gland du gode entre les lèvres du sexe de Myriam pour l’enduire de mouille.

– Ça rentrera tout seul.

Myriam poussait un soupir bruyant chaque fois que la pointe touchait sa vulve. Quand Li-In le lui a enfoncé dans le sexe, elle a crié son plaisir.

– Oh, je suis toute remplie ! C’est bon !

Li-In s’est placée fesses contre fesses avec elle, après avoir fait pénétrer le gode dans son vagin en le guidant avec la main.

Je me suis accroupi devant Myriam pour lui présenter mon sexe. Elle m’a sucé tout en donnant de violents coups de reins pour répondre à ceux de Li-In. La mouille barbouillait leurs derrières pressés l’un contre l’autre. J’étais si excité que je n’ai pas tardé à jouir. Elles ont mis longtemps à atteindre l’orgasme. Après, elles se sont affalées sur la natte tachée de sperme et de mouille, les jambes emmêlées, toujours soudées par le double gode.

17

Jacqueline Delmotte, avec qui j’avais réellement découvert le sexe, fréquentait moins souvent le salon. Elle se montrait cordiale mais je gardais mes distances. Pour moi, notre liaison était terminée. Cependant, Mme Odette m’avait appris qu’elle s’était séparée de son mari. Quant à sa fille, je n’en avais aucune nouvelle.

Un samedi soir, pourtant, j’ai eu la surprise de rencontrer Virginie dans un café. Elle se trouvait au fond de la salle, en compagnie d’un garçon du même âge que nous. Elle ne semblait pas beaucoup s’amuser.

Quand nos regards se sont croisés, j’ai vu dans ses yeux une expression de surprise. Plantant là son compagnon, elle m’a rejoint au comptoir où je buvais avec des amis. Elle avait grandi depuis un an. Elle avait coupé sa queue de cheval pour se coiffer de façon plus moderne. Sa taille était toujours aussi mince mais ses seins et ses fesses avaient grossi. Hormis la couleur des cheveux et la corpulence, elle ressemblait à sa mère et ça me troublait. Elle m’a embrassé.

– Cela faisait longtemps, Enzo... Qu’est-ce que tu deviens ?

Nous avons bavardé. Seul à sa table, son compagnon était vexé. Il l’a appelée plusieurs fois mais comme elle ne répondait pas, il est parti. Virginie s’est collée contre moi, un bras autour de ma taille. Elle semblait décidée à m’exciter. Il n’y avait rien eu entre nous pourtant, et je n’avais pas trop bonne conscience.

A un moment, elle est allée aux toilettes. A son retour, elle semblait toute joyeuse. Sa bonne humeur a enchanté mes copains qui l’ont trouvée moins snob que Myriam.

Quand notre petite bande s’est séparée, Virginie m’a demandé de la ramener chez elle en moto. Il faisait nuit au moment où nous sommes arrivés chez sa mère. Je m’apprêtais à repartir mais elle m’a retenu.

– S’il te plaît, entre. J’ai dit à maman que tu venais. Tu ne peux pas repartir sans la voir.

J’en suis resté ahuri. C’était donc pour téléphoner qu’elle m’avait quitté, au café. Jacqueline est apparue sur le seuil. Je n’ai pas osé me défiler. Elle m’a embrassé comme si nous nous étions quittés la veille.

– Ne fais pas cette tête ! Virginie et moi, nous avons eu le temps de nous parler et de nous comprendre.

Elle n’avait pas changé. Son corps, plus dodu que celui de sa fille, était toujours aussi sensuel. L’une et l’autre étaient excitantes, chacune à sa manière.

Nous sommes allés au salon, où Virginie a fait le service. Elle a pris un whisky comme moi alors que sa mère se contentait d’une liqueur.

Jacqueline avait mis une robe très courte qui laissait ses cuisses presque entièrement découvertes. Comme elle les tenait écartées, je pouvais voir sa culotte noire.

Virginie lui a suggéré de montrer les nouveaux dessous qu’elle venait d’acheter. Elle a quitté la pièce mais elle est vite revenue en guêpière blanche, petite culotte assortie et bas gris. Ses gros seins sortaient presque des bonnets.

– Qu’est-ce que tu en penses, Enzo ?

La gorge serrée, je n’ai pas pu répondre. Virginie a caressé le derrière de sa mère qui n’a pas réagi.

– Elle est belle, maman, hein ? Dis-le que tu aimerais la baiser de nouveau !

Elle a dégagé un des seins pour en triturer le téton.

– Viens, Enzo. Montre-moi ce que tu lui faisais, il y a un an.

Je n’en croyais pas mes oreilles. Elle voulait que je baise sa mère devant elle. Jacqueline s’est assise sur mes genoux. Elle m’a expliqué que Virginie lui avait pardonné. Elles étaient même devenues complices au point d’échanger parfois leurs amants.

– Ne t’y trompe pas ! Malgré son air de fille sage, elle est encore plus cochonne que moi. Elle a de qui tenir !

Si elles s’étaient mises d’accord, je n’allais pas me faire prier. Je lui ai sucé un téton. Elle a remué sur mes genoux.

– Je te fais de l’effet. Tu bandes comme un âne. Montre-moi vite ta queue.

J’ai sorti ma bite de mon pantalon. Elle s’est agenouillée pour la lécher. Virginie paraissait impressionnée.

– Maman avait raison ! Tu es drôlement bien monté.

Jacqueline passait la pointe de sa langue le long de ma verge. A ce régime-là, je n’allais pas tarder à éjaculer. Quand je le lui ai dit, elle s’est accroupie sur le canapé, la culotte baissée, les fesses tournées vers moi. Je retrouvais son derrière tel que je m’en souvenais, joufflu, excitant avec sa raie évasée tapissée d’un fin duvet brun. N’y tenant plus, je l’ai pétri à pleines mains, appréciant toute la douceur de cette chair élastique. Quand j’ai appuyé mon gland contre son anus, Jacqueline m’a traité de cochon.

– C’est par là que ça te plaît le plus ? Vas-y alors !

Je n’ai pas eu beaucoup à forcer pour faire pénétrer ma queue, tant son anus était souple. Pendant que je l’enculais à grands coups de reins, sa fille nous contemplait d’un air fasciné.

– Si j’avais su que vous baisiez comme ça...

Entre deux plaintes, sa mère a réussi à lui répondre d’une voix oppressée :

– Je te l’avais dit. C’est un amant de première. Vas-y Enzo ! Montre-lui ce que tu sais faire.

Je l’ai enculée de plus belle. Ses plaintes devenaient stridentes. En jouissant, elle a griffé le canapé. Sa fille a déboutonné son jean pour se masturber. Elle a eu un orgasme bref mais violent qui s’est manifesté par un soubresaut de tout son corps.

Pendant que Jacqueline reprenait son souffle, Virginie m’a servi un autre whisky. Je ne m’étais pas rajusté. Elle m’a masturbé en faisant coulisser le prépuce sur mon gland. Puis elle l’a massé entre ses doigts comme si elle voulait me traire. J’ai failli jouir de nouveau mais elle a arrêté au dernier moment.

– Retiens-toi ! Moi aussi, je veux en profiter de ta grosse queue.

D’un même mouvement, elle a baissé son jean et sa culotte. Bien que blonde, sa toison était presque aussi fournie que celle de sa mère. Les lèvres roses de son sexe pointaient au milieu de ses poils.

J’étais assis sur un pouf. Virginie s’est enfoncé mon sexe dans le vagin, en s’installant à califourchon sur mes cuisses. Jacqueline s’est placée tout près de nous mais elle ne s’est pas contentée de jouer les voyeuses. Elle a palpé les seins de Virginie.

– Tu vas voir, son coup de reins vaut le mien. Et elle n’a pas son pareil pour vider une paire de couilles.

– Oh maman ! Ce que tu es cochonne, quand même.

Elle était étroite et chaude. Autant j’étais à l’aise dans les orifices de sa mère, autant avec elle, j’avais l’impression d’avoir la queue prise dans une gaine chaude et dure. Ses cuisses nerveuses se sont serrées sur les miennes, comme si elle voulait me chevaucher. Nous avons joui sous les yeux de sa mère qui se masturbait.

Ce soir-là, j’ai baisé plusieurs fois Jacqueline et Virginie. Quand je suis parti, elles m’ont fait promettre de revenir. Jacqueline n’a fait qu’une allusion à ce qui s’était passé un an plus tôt, pour dire que tout était oublié.

18

Ce samedi, Anne était invitée au mariage d’une de ses copines. Elle m’avait demandé de lui servir de cavalier. J’avais accepté parce que Myriam était accaparée par ses révisions.

Je suis allé chez Anne la veille de la noce. Elle voulait me montrer la robe qu’elle comptait mettre. Quand elle a ouvert la porte, elle avait un drap de bain attaché sous les aisselles et une serviette de toilette nouée autour de la tête.

– Tu choisis bien ton moment. J’étais en train de me laver.

– Fais comme si je n’étais pas là.

Je suis allé à la cuisine prendre une bouteille de whisky et deux verres puis je l’ai rejointe dans la salle de bains.

Debout au milieu de la baignoire, elle s’arrosait avec la pomme de la douche. Cela faisait un moment que je ne l’avais pas rasée. Ses poils semblaient plus touffus, comme si de les avoir coupés leur avait donné de la vigueur. Maintenant elle les taillait en rectangle.

– Pourquoi tu me regardes comme ça ? Quelque chose ne va pas ?

Elle a accru l’écartement des lèvres de son sexe et titillé son bouton.

– Tu attends que je me donne en spectacle ? Ça ne me surprendrait pas, vicieux comme tu es.

Je lui ai expliqué que des poils repoussaient dans le creux de ses aines.

– Eh bien ! enlève-les. Le rasoir est dans l’armoire de toilette.

Elle n’a pas voulu que je lui passe de la crème à raser sous prétexte que ses poils étaient ramollis par le bain. J’ai commencé par l’aine droite où ils étaient plus longs. J’étais accroupi au pied de la baignoire pour être à la bonne hauteur. Anne m’a caressé les cheveux.

– Je ne sais pas si tu deviendras coiffeur pour dames, Enzo. Tu aimes trop les femmes. Ce n’est pas sain dans ce métier.

En levant la tête, je pouvais toucher ses seins avec mon crâne. Je regrettais qu’elle ne s’épile plus entièrement. Ça m’excitait vraiment de la baiser quand elle avait un bas-ventre de gamine impubère. J’y avais fait une allusion une fois mais sans insister, de peur qu’elle me traite de malade.

Son sexe se trouvait à portée de ma bouche. Je n’ai pas pu me retenir de donner un coup de langue sur ses lèvres légèrement écartées.

– Dis donc, tu comptes me raser avec les dents ?

Elle affectait de plaisanter mais je sentais qu’elle était troublée. Une goutte de mouille a suinté entre ses lèvres vaginales.

J’avais presque terminé quand un coup de sonnette m’a fait sursauter. Anne a poussé un petit cri, je l’avais légèrement entaillée sous l’effet de la surprise. Quelques gouttes de sang ont taché la baignoire.

– Quel maladroit ! J’espère que tu ne referas pas ça au salon...

Penaud, je suis allé ouvrir pendant qu’elle soignait sa blessure.

Le visiteur était un garçon livreur. Il apportait le dîner qu’Anne avait commandé à un traiteur. Je le connaissais. Il s’agissait de Roger, un copain de mon âge qui faisait partie lui aussi du club de karaté. Il était aussi surpris que moi.

– Qu’est-ce que tu fais là, Enzo ?

Je lui ai fait signe de se taire et de poser son paquet sur la table de la cuisine. La porte de la salle de bains était entrouverte. Anne passait et repassait un gros morceau de coton sur la plaie qui, pourtant, saignait à peine. En fait, elle se caressait. Elle ne se doutait pas que deux paires d’yeux épiaient son manège. Elle ne semblait pas davantage surprise par mon absence prolongée.

Elle a repris la pomme de la douche pour s’arroser le sexe. A l’endroit où je l’avais rasée, la peau était plus blanche. La petite plaie se détachait au milieu comme un minuscule fil rouge. D’une main, Anne a séparé les lèvres de son sexe pour exposer sa vulve au jet de la douche. Les yeux clos, elle respirait à petits coups rapides et se mordait les lèvres. Sa vulve mouillée, d’un rouge de viande crue, luisait. Elle a ouvert davantage les robinets. Un nuage de vapeur a entouré son corps. Elle tenait le pommeau tout près de son sexe. Elle devait avoir l’impression que des dizaines d’aiguilles la transperçaient, d’autant plus que l’eau semblait très chaude. Pourtant, je pouvais lire la montée du plaisir sur son visage.

Sans cesser de s’asperger, elle s’est caressé le bouton. Elle a tendu le ventre en criant au moment où elle a joui.

J’ai vivement tiré Roger en arrière. Ce n’était pas le moment de s’attarder. Nous nous sommes assis à la cuisine.

Anne est arrivée un instant plus tard, enveloppée dans sa sortie de bain. Elle a eu une drôle d’expression en nous voyant.

– Tu n’étais pas seul ?

Devinait-elle que nous l’avions contemplée tandis qu’elle se masturbait avec le jet de la douche ? Elle n’était pas bête. Et puis le visage rouge de Roger et son attitude empruntée pendant que je le présentais en disaient long.

Elle s’est reprise rapidement.

– Tu aurais pu servir à boire à ton copain !

– Il n’aime que le whisky et la bouteille se trouvait dans la salle de bains. Je ne voulais pas te déranger. Je vais la chercher.

Nous avons bu tous les trois. Anne et moi, nous bavardions tout à fait naturellement. Notre complicité semblait surprendre Roger qui, bien que beau garçon, était trop timide pour draguer les filles. Anne était sûrement convaincue qu’il l’avait vue nue. Elle devait apprécier la situation, perverse comme elle l’était. Parfois elle se penchait, laissant voir ses seins dans l’encolure de son peignoir. Roger détournait les yeux avec gêne.

– Tu ne voulais pas me montrer ta robe pour le mariage de ta copine ?

– J’avais oublié. Je vais la chercher.

Quand elle est sortie, Roger a vidé son verre d’un seul trait.

–Tu te la fais, Enzo ?

– Pourquoi crois-tu que je viens chez elle ?

Il a murmuré que j’avais de la chance. Son air envieux m’excitait. J’avais envie qu’il baise Anne devant moi. Depuis que j’avais fait gouiner Myriam avec Li-In, je m’étais découvert un penchant voyeuriste.

Quand Anne est revenue, j’en ai eu le souffle coupé.

Sa robe vert pâle était faite de trois voiles qui s’arrêtaient aux genoux. Elle n’avait mis ni soutien-gorge ni culotte dessous. Le tissu de la robe était si fin que la marque des sous-vêtements se serait vue tout de suite. Elle a tourné lentement sur elle-même pour se faire admirer sous toutes les coutures. Ses seins tendaient le haut de sa robe où ses aréoles bistre se voyaient par transparence. Même la raie de ses fesses rondes était nettement dessinée à travers le tissu.

– Alors, comment vous me trouvez ?

D’une voix rauque, Roger a répondu qu’elle était très belle. Il est devenu tout rouge quand Anne lui a fait la bise pour le remercier de son compliment. Elle s’est moquée gentiment de lui.

– Ton copain est aussi timide qu’un poussin sorti de l’œuf, Enzo.

– Il n’a pas l’habitude des jolies filles. Tu devrais lui montrer tes cuisses. Je suis sûr qu’il veut les voir mais qu’il n’ose pas le dire.

Anne avait sûrement compris mon idée. Elle était bien trop vicieuse pour ne pas entrer dans le jeu. Relevant le bas de sa robe, elle a dévoilé ses cuisses puis son sexe.

– Ça te plaît ?

Roger n’a rien dit, la gorge trop serrée sans doute. Anne s’est tournée pour montrer ses fesses.

– Et là ? Tu peux toucher, tu sais. Ça ne mord pas.

Roger a tendu la main vers elle. Il soufflait bruyamment. Ses yeux semblaient sur le point de jaillir de leurs orbites. Certains, au club de karaté, disaient qu’il était encore puceau. Je croyais qu’ils plaisantaient mais maintenant, je n’en étais plus aussi sûr.

Il a palpé les fesses d’Anne. S’enhardissant, il lui a même enfoncé les doigts dans la raie. Anne a retiré sa robe et s’est retournée. La vue de ses seins et de son sexe à portée de sa main a paru le rendre fou. Il lui a tordu les tétons avec brutalité.

– Fais-lui tout ce que tu veux mais vas-y doucement.

– Je peux la baiser alors ? Tu n’es pas jaloux ?

Grand seigneur, je lui ai répondu que non. Anne ne disait rien mais d’entendre parler d’elle comme d’un objet l’excitait, visiblement. Elle a écarté les jambes. Son bourgeon sensible pointait. Roger s’est accroupi à ses pieds. Il scrutait le sexe dévoilé comme si c’était le premier qu’il voyait d’aussi près. Anne a avancé son ventre à la rencontre de sa bouche.

– Suce-moi ! Tu sais faire ça, j’en suis sûre.

Du bout des lèvres, il lui a posé un baiser tout en haut de la vulve, sur le clitoris. Il n’était quand même pas ignorant au point de ne pas savoir comment s’y prendre.

– Vas-y, lèche-moi tout en haut !

Tendant la langue, il a donné quelques coups légers sur son bouton et ses nymphes. Elle a appuyé son ventre sur sa figure. Il a essuyé la mouille d’un revers de main. Manifestement la vue de ce sexe humide le faisait hésiter. Anne a compris.

– Tu n’aimes pas ça, peut-être ! Attends, on va essayer autre chose.

Elle s’est penchée sur le bord de la table, les seins écrasés sur le plateau de bois verni. Elle a remué ses fesses rondes dont la raie s’était évasée. Le spectacle était un véritable appel au mâle.

– Mets-la-moi, vite !

Il a baissé son pantalon et son slip. Prenant Anne par les hanches, il a enfoncé sa queue dans son vagin avec un grognement. Il n’y avait plus aucune trace de timidité sur son visage crispé et il semblait m’avoir complètement oublié. Anne a crié des mots sales.

– Vas-y, baise-moi, défonce-moi jusqu’à la gorge, fais-moi jouir comme une vraie salope !

Ils remuaient si fort que les pieds de la table glissaient sur le sol carrelé. En jouissant, Roger a crié :

– Tiens salope, prends ça !

Quand il a retrouvé son souffle, il s’est rajusté très vite, sans me regarder. Maintenant que son excitation était apaisée, sa timidité reprenait le dessus. Il n’a même pas voulu boire un dernier verre avant de partir.

Anne n’avait pas changé de position. Ses fesses se crispaient encore de plaisir. Sa mouille et le sperme de Roger coulaient le long de ses cuisses. La vue d’une soucoupe pleine d’olives posée sur le réfrigérateur m’a donné une idée. Prenant les fruits un par un, je les ai enfoncés dans l’anus d’Anne. L’irritation due à la saumure l’a fait réagir.

– Arrête ! Ça pique !

Elle a voulu se redresser mais, d’une main au creux des reins, je l’ai maintenue contre la table. Je ne l’ai lâchée qu’après la dernière olive. Elle s’est plainte en frottant ses fesses.

– Tu en as de drôles d’idées. Enlève-moi ça, ça me gêne. J’ai l’impression d’être gonflée.

J’ai pris dans le buffet un petit plat creux que j’ai posé sur le sol

– Fais comme les poules. Ponds-les !

Anne s’est récriée, disant que c’était trop ridicule et qu’elle n’y arriverait pas.

– Fais-le ! De toute manière, c’est la seule solution.

Elle s’est accroupie au-dessus du plat en faisant la grimace. Sa posture ne devait pas être très confortable avec les olives qui la remplissaient. D’un autre côté, cette gêne devait l’exciter, ne serait-ce que par simple effet mécanique.

Les genoux largement écartés, les fesses à quelques centimètres de l’assiette, elle a forcé. Une première olive est tombée avec un bruit mou.

– Je n’y arriverai jamais. C’est trop dur.

– Mais si ! Les autres vont descendre plus facilement.

Elle a forcé de nouveau. Deux olives sont tombées dans le plat presque simultanément. Il en restait encore. J’ai dit à Anne de se masturber.

– Ça sera plus facile !

Elle a titillé son bouton, remuant ses fesses sous la montée du plaisir. Les olives sont toutes tombées. J’ai pris le plat pour les lui montrer.

– Regarde les beaux œufs que tu as pondus ! Ça ne te met pas la chatte en feu, ça ?

Les yeux clos, elle agitait de plus en plus vite son index entre les lèvres de son sexe, provoquant un bruit mouillé. Pour plus de commodité, elle s’est étendue sur le dos, les jambes repliées et écartées. Son bouton gonflé ressemblait à une petite cerise violacée. Elle l’a trituré entre ses doigts, le visage déformé par le plaisir.

– Tu m’as rendue folle, cochon. Il faut que je me soulage !

Elle a enfoncé l’index dans son vagin tout en massant son clitoris avec le pouce. En quelques secondes, elle a joui avec une violence inattendue.

Le spectacle de Roger la baisant m’avait déjà considérablement excité. De la voir se donner autant de plaisir simplement en se branlant m’a mis hors de moi. La queue à l’air, je me suis agenouillé entre ses cuisses. Je l’ai soulevée en la prenant sous les genoux. Sa position ne facilitait pas les choses mais j’ai réussi quand même à l’enculer. Les genoux sous le menton, elle ressemblait à une grenouille renversée sur le sol carrelé de la cuisine.

D’abord à l’étroit, ma queue a coulissé plus facilement après quelques va-et-vient dans son anus. Elle geignait à petits coups comme une enfant qui se plaint. Elle ne savait que répéter d’une voix aiguë :

– Oui... oui, encore plus fort...

Elle remuait le cul, autant que le lui permettait sa posture, pour accompagner mes mouvements. Elle a joui une troisième fois et je n’ai pas tardé à en faire autant.

19

Myriam devait passer son CAP dans une semaine et je ne la voyais plus. Elle avait demandé des jours de congé à notre patronne pour pouvoir réviser chez elle. Heureusement, pour le sexe, il me restait Anne, Jacqueline et sa fille, sans oublier Li-In. J’avais parfois du mal à concilier mes visites chez les unes et les autres.

Pour compliquer les choses, j’ai fait la connaissance de deux autres filles. Delphine et Sonia s’étaient installées dans l’appartement situé en face de celui de ma mère. Elles devaient avoir toutes deux vingt-cinq ans. Delphine était grande, avec des cheveux bruns coupés à la garçonne. Elle avait une allure équivoque avec son visage anguleux, ses petites fesses et ses seins presque inexistants. Physiquement, Sonia était tout son contraire. Blonde, les cheveux nattés, elle était petite avec un corps rond, des fesses lourdes et de gros seins. Ses yeux bleus naïfs et son visage joufflu lui donnaient l’allure d’une poupée.

Leur caractère était également très différent. Il ne restait que quelques cours avant la coupure de l’été mais Delphine s’était inscrite quand même au club de karaté. Elle avait déjà pratiqué. Beaucoup plus timorée, son amie s’installait sur un banc, hors du tapis, pour suivre la leçon en spectatrice. Delphine était infirmière dans une des cliniques privées de la ville.

Sonia était, paraît-il, au chômage. Elle ne sortait que rarement et jamais seule.

Un soir, alors que nous revenions du club, Delphine m’a invité à boire l’apéritif.

– Nous sommes voisins après tout. Ce sera l’occasion de faire plus ample connaissance.

L’appartement était identique à celui que je partageais avec ma mère : deux chambres, une cuisine et une grande salle de séjour. L’ameublement était moderne et fonctionnel.

Seule dans la cuisine, Sonia préparait le dîner. Prenant un ton autoritaire, Delphine lui a dit :

– Sers-nous l’apéritif au salon.

Sonia a obéi avec un empressement qui m’a paru exagéré. Sa courte robe noire et son tablier blanc lui donnaient l’allure d’une soubrette. Après avoir rempli nos verres, elle s’est placée dans un coin, les mains derrière le dos, les yeux baissés.

Assise sur le canapé à côté de moi, Delphine bavardait comme si son amie n’existait pas. Elle a vidé son verre et, soudain, comme si elle se rappelait la présence de Sonia à côté de nous, elle s’est écriée :

– Au fait, as-tu terminé ton ouvrage ? Va le chercher, que je vérifie ton travail.

Sonia a quitté le salon. Elle est revenue avec un paquet qui, déplié, s’est révélé être une robe de mariée. Le vêtement était orné d’une multitude de broderies et de falbalas. Delphine l’a examiné avec attention.

– C’est bien mais il me semble que ça n’avance pas vite. Tu sais que Mme T. la veut pour après-demain.

D’une voix de fillette grondée, Sonia a assuré qu’elle faisait de son mieux.

– C’est tellement compliqué ! Je ne peux pas aller plus vite mais je te promets qu’elle sera prête à temps.

– Gare à toi si ce n’est pas le cas ! Enzo est témoin.

Après l’avoir pliée avec soin, Sonia a rangé la robe. Son amie m’a expliqué qu’elle faisait des travaux de couture à domicile.

– Elle a des doigts de fée, mais il me faut la bousculer sans cesse. Elle est si paresseuse.

Sonia a baissé la tête. Avec ses mains dans le dos, elle faisait ressortir ses seins. Elle ne semblait pas porter de soutien-gorge. Ses gros mamelons pointaient à travers sa robe. Delphine lui a dit d’aller se mettre en tenue de danse.

– Montre à Enzo que tu es moins empotée que tu ne le parais. Fais-lui une démonstration, comme pour moi.

– Oh non, pas devant lui ! Tu m’avais promis que...

Delphine a répété son ordre d’un ton définitif. Sonia a quitté la pièce. Delphine a mis une musique de ballet sur la chaîne hi-fi.

Sonia est revenue en costume de ballerine mais elle n’avait pas de culotte. Elle a fait quelques pointes. Son derrière un peu lourd semblait encore plus indécent sous la gaze rose du tutu. Quand elle a levé la jambe, j’ai pu voir son sexe. Ses poils blonds formaient un triangle parfait.

Elle a virevolté gracieusement au gré de la musique dont le tempo s’accélérait. Elle se débrouillait bien mais je n’avais d’yeux que pour ses fesses qui se balançaient lourdement sous le tutu. Elles étaient rondes et blanches. Chaque fois qu’elles se crispaient, la raie s’évasait, montrant l’intérieur moite ombré de poils dorés.

J’étais excité mais Delphine ne semblait pas du tout satisfaite de la façon dont son amie dansait.

– La mesure, petite garce, suis la mesure. Et lève la jambe plus haut. Ce que tu es maladroite aujourd’hui !

Une fois le disque terminé, Sonia s’est figée en position de révérence. Quand Delphine lui a dit de montrer ses fesses, elle s’est tournée docilement. Le tutu formait une sorte d’auréole qui mettait en valeur son derrière joufflu. Sur un ordre de Delphine, elle s’est penchée davantage, jambes écartées.

Delphine a pris une cravache dissimulée dans un porte-parapluies.

– Tu n’as pas dansé aussi bien que d’habitude. Tu mérites une punition.

– Oh non ! je t’en prie Delphine, pas devant Enzo... Aïe !

Delphine lui avait appliqué un maître coup de cravache, traçant une ligne rouge en travers des fesses.

– Ne bouge pas ! Ce n’est qu’un hors-d’œuvre.

Delphine a frappé une demi-douzaine de fois le derrière de Sonia. Les coups de cravache laissaient des sillons rougeâtres entrecroisés. Sonia pleurnichait mais elle a remué les fesses quand Delphine a mis une main entre ses cuisses.

– Touchez-la, Enzo. Elle mouille, cette vicieuse.

J’ai senti sous mes doigts la vulve poisseuse de Sonia qui a gigoté de plus belle. En remuant d’avant en arrière, elle essayait de se masturber sur ma main. Delphine lui a donné un coup de cravache.

– Arrête de remuer ! Tu n’es pas là pour prendre du plaisir. Suce Enzo.

Je n’attendais que ça. Ma queue était si dure que j’avais l’impression d’avoir un bâton entre les cuisses. Sonia l’a dégagée de mon pantalon. La tenant par la base, elle a léché le gland à petits coups de langue.

Elle a crié quand Delphine lui a enfoncé entre les fesses le manche de la cravache.

– Aïe... Oh ! je t’en prie, va plus doucement. Tu me fais mal.

– Tant pis pour toi ! Et qui t’a dit de t’arrêter de sucer Enzo ?

Sonia a promené sa langue depuis la racine de ma verge jusqu’au gland, l’enduisant de salive. Alors que ma queue se crispait de plus en plus, elle l’a prise dans sa bouche.

C’en était trop pour moi. J’ai joui très vite, la faisant tousser avec mes giclées de sperme.

Quelques jours se sont écoulés. Un soir, j’ai eu la surprise de les voir arriver au salon. J’étais seul. Mme Odette participait à un concours de coiffure à Paris, Myriam révisait ses cours chez elle et, faute de clientes, les autres employées étaient déjà parties. Elles m’avaient laissé le soin de faire le ménage et de fermer la boutique.

Sonia avait la figure battue et les yeux gonflés comme si elle venait de pleurer. Delphine était très nerveuse. La cigarette qu’elle avait à la bouche tremblait. Elle était si tendue qu’elle m’a tutoyé.

– Tu veux bien lui couper les cheveux ? Je te donnerai un bon pourboire.

– Mais je ne fais pas de coupe, je ne suis qu’apprenti.

Delphine a sorti un gros billet de son sac à main.

– Ce ne sera rien de compliqué ! Si tu ne veux pas, je le fais moi-même. Je n’avais pas le matériel nécessaire à la maison.

Je n’étais pas très chaud. Si jamais Mme Odette apprenait que j’avais fait une coupe hors de toute surveillance, elle me mettrait à la porte. Pourtant j’étais tenté et pas seulement à cause du billet. Je devinais que Delphine avait une idée derrière la tête.

Sonia a eu un sanglot quand j’ai verrouillé la porte de la boutique. Elle avait compris que j’acceptais. Je l’ai fait asseoir dans le fauteuil qu’utilisait Anne. Delphine m’a alors révélé ce qu’elle voulait.

– Cette petite salope n’a pas livré à temps la robe de mariée que tu as vue l’autre jour. Tonds-lui le crâne pour la punir. N’aie pas peur, ça restera entre nous.

Sonia a fondu en larmes. Pourtant elle ne m’a inspiré aucune pitié. La perversité de Delphine était contagieuse. Et puis son idée ne me choquait pas vraiment. J’avais déjà vu des filles avec le crâne rasé. Cela m’avait causé un trouble bizarre.

En deux coups de ciseau, j’ai coupé à ras les tresses blondes de Sonia. Elle m’a supplié de ne pas faire ce que voulait son amie.

– C’est une folle ! Il ne faut pas l’écouter.

Delphine lui a donné une gifle pour la faire taire. J’ai poursuivi mon travail sans finasser. J’éprouvais une excitation sadique en voyant les cheveux de Sonia se raccourcir peu à peu. C’était comme si je me vengeais des frustrations que me causait parfois mon travail. J’aurais volontiers appliqué le même traitement à certaines clientes qui me traitaient comme un moins que rien.

Delphine jubilait visiblement en voyant le crâne de son amie se dégarnir peu à peu.

– Mets-lui la boule à zéro à cette feignante ! Elle comprendra qu’on ne se moque pas de moi.

Quand il n’est resté que quelques millimètres sur la tête de Sonia, j’ai fini au rasoir. Elle a regardé dans un miroir son crâne lisse et blanc. Il m’a semblé qu’elle n’était pas aussi horrifiée qu’elle voulait bien le faire croire. Elle avait une expression trouble dans son regard. Delphine lui a donné le coup de grâce.

– Maintenant tu fais pareil pour sa chatte.

– Oh non, Delphine, arrête ! Ça ne te suffit pas ?

Delphine est restée inflexible. J’ai installé son amie sur le siège au dossier très incliné qui me servait à faire les shampoings. Avec les jambes passées par-dessus les accoudoirs, sa position était parfaite pour travailler. Elle ne portait pas de culotte sous sa minijupe. Les poils de son sexe formaient une sorte de touffe de part et d’autre des grandes lèvres. Je les ai d’abord éclaircis au ciseau. Chaque claquement des lames faisait sursauter Sonia. Ses mèches blondes tombaient en pluie sur la serviette que j’avais glissée entre ses fesses et le siège. J’ai tiré sur une lèvre du sexe pour couper les poils le plus ras possible. La respiration de Sonia s’est accélérée. Un filet de mouille a suinté dans l’entrebâillement de sa vulve. J’ai senti mon sexe s’ériger.

Delphine aussi semblait troublée par l’humiliation de son amie. Elle a baissé sa culotte et son jean, me montrant pour la première fois son sexe. Ses poils noirs et bouclés formaient une touffe épaisse.

– Tout ça me met la chatte en feu. Dommage qu’on ne puisse pas recommencer de si tôt.

Tirant d’un geste brutal sur ses lèvres, elle a ouvert comme un fruit mûr sa vulve aux muqueuses poissées. Elle s’est masturbée comme une hystérique pendant que je finissais de raser la touffe de son amie.

Plus j’avançais mon travail et plus Sonia était excitée. Sa vulve bâillait largement, toute suintante de mouille. Son bouton était dressé. Elle donnait de petits coups de reins qui me gênaient dans mon travail. Je l’ai prévenue que si elle continuait, j’allais la couper avec le rasoir.

– Tu as entendu ? a dit Delphine. Tiens-toi tranquille ou gare à toi.

Sonia a essayé de ne pas bouger mais elle n’a pas tenu longtemps.

– Je n’en peux plus ! C’est trop excitant !

– Alors je vais te branler. Ça ira mieux après !

– Masturbe-moi !

J’ai trituré son bourgeon entre le pouce et l’index. Ses plaintes se sont mêlées à celles de Delphine. Elles ont atteint l’orgasme en même temps.

Pendant que Sonia reprenait son souffle, je me suis remis à l’ouvrage. Les soubresauts qui crispaient son bas-ventre se sont calmés. J’ai terminé rapidement de la raser. J’ai pris un miroir à main pour qu’elle puisse voir son bas-ventre nu. Elle a écarquillé les yeux. Sa motte était rouge du feu du rasoir. Ses lèvres roses se détachaient nettement. Sa vulve béait. Le clitoris s’est érigé. Elle avait beau faire, elle ne parvenait pas à cacher son excitation. Delphine l’a fait gémir en lui caressant la vulve.

– N’est-ce pas que tu es adorable comme ça ? On dirait un gros bébé !

J’ai dégagé ma queue bandée.

– Regarde dans quel état elle m’a mis ! Il faut qu’elle me soulage sinon je vais exploser.

Sonia s’est accroupie à mes pieds mais je l’ai forcée à se relever.

– Tu m’as déjà sucé l’autre jour. Aujourd’hui, je te baise.

– Non, je ne veux pas. Je ne supporte pas qu’un garçon mette son sexe dans le mien. Delphine, dis-lui...

Au lieu de défendre son amie. Delphine m’a approuvé.

– De toute façon, tu es punie ! Fais ce qu’il te dit.

J’ai contraint Sonia à se mettre à genoux sur un fauteuil, le menton calé sur le dossier. J’ai longuement palpé ses fesses à la chair douce et élastique. Je lui ai enfoncé un doigt dans l’anus.

– Non ! pas là ! J’ai trop honte !

– Arrête de faire des manières. Dis donc, qu’est-ce que tu es large ! On t’a déjà enfilée de ce côté.

Elle a marmonné que ce n’était pas vrai mais elle mentait. J’aurais pu enfoncer sans effort plusieurs doigts entre ses fesses. Ce n’était certainement pas dû seulement à la cravache de Delphine.

Quand j’ai touché son sexe, Sonia a remué ses fesses pendant qu’une coulée de mouille engluait mes doigts. La jugeant à point, j’ai fait pénétrer ma queue dans son vagin. Elle s’est figée mais très vite, elle a bougé son derrière tout en se plaignant.

– Non, non, arrête ! Je ne veux pas. Aucun garçon ne m’a fait jouir.

Elle avait beau dire, elle ne pouvait contrôler son plaisir. Et Delphine lui palpait les seins en même temps.

– Tu n’es pas une vraie gouine. Il va te faire crier comme une chatte en chaleur et t’y pourras rien.

Sonia n’a pas répondu, trop occupée à geindre d’une voix de plus en plus aiguë. Nos mouvements se sont accordés jusqu’à ce que nous atteignions l’orgasme.

Delphine s’est écartée pour mieux voir. L’expression de son regard était éloquente.

Elles se sont rhabillées. Je les ai fait sortir par la petite porte du couloir de l’immeuble. Je ne tenais pas à ce que quelqu’un voie Sonia sortir du salon avec le crâne rasé.

Epilogue

Voici comment j’ai passé ma première année d’apprentissage entre Myriam, Anne, Li-In et toutes les autres. En entrant au service de Mme Odette, je n’aurais jamais cru que je connaîtrais autant les plaisirs du sexe. Mais ce n’était qu’un début et il me faudra un second livre pour relater la fin de mon apprentissage. Il en faudra sûrement un troisième pour vous raconter toutes mes aventures vécues au cours d’un long stage dans la haute coiffure et pendant les défilés de mode en compagnie de ma patronne. Je narrerai les péripéties qui ont fait de moi un taxi-boy connu dans un lieu très réputé de la capitale, mais cela est une autre histoire.